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Comunidade

Hospital Nossa Senhora

do Perpétuo Socorro

inaugureigerador de
energia e aproveita
ocasião para requisitar
recursos da Secretaria

Regional.
Página OS-A

Unidade móvel do INSS

já está atuando em

Gaspar. Estréia do

serviço, que funciona
na Secretaria de

Agricultura, aconteceu
na sexta-feira.
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Geral

Mega Bazar e Papelaria
mudou o endereço de
uma de suas filiais.
Atende agora em ampla
estrutura para dar

conforto aos alunos e

clientes.
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Reurbanização sai do papel
Política

PSDB promoveu na noite de segunda-feira curso de

formação política. Tucanos e simpatizantes acompanha
ram atentamente ao evento. Página 03-A

Geral
Estado arrecadou R$55 mil com o leilão de carros e

motos, realizado em Gaspar na sexta-feira; 05. Os veí
culos estavam em situação irregular. Página 04-A

Comunidade
Eventos culturais, lançamentos e inaugurações durante
todo o mês de março marcam os festejos em comemo

ração ao aniversário de Gaspar. Página 08-A

Geral
Cresce o número de alunos da EJA - Educação de Jo

vens e Adultos. O programa começou com 32 alunos e

hoje já soma 392 em diversos segmentos. Página 09-A

Comunidade
Gaspar lança na noite de hoje o Programa Fome Zero.

Objetivo é erradicar a fome e oportunizar a geração de

emprego e renda no município. Página OS-A

o modo certo de estampar a moda

A Polícia
Militar e o

Corpo de
Bombeiros
de Gaspar
não deixa-
ram o Dia

Internacional
da Mulher

passar em
branco. As

corporações
distribuíram
800 botões
de rosa em

dois trechos
do município
e no comér

.
cio. O gesto
agradou às
mulheres.
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I Pães Diversos; Doces; I
i Salgados; Conveniência;

.

'I' Lanchonete; Café Expresso; I. Cestas para Café da Manhã;
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TEICSONIC_'
TElEfONES CELULARES, MÓVEL E FIXO

MICRO SYSTENS, DISC MAN, CDS PAINEL,
ACESSÓRIOS PARA TElEfONES

CELULARES, CONVENCIONAIS E FAX.
<::» FONE: 0**47 3324002
RUA CORONa ARISTILIANO RAMOS, 490

�-t4€, ih!;!+;,!�pJanagaa:a. e '".l"ra:Daport

Areia - Rua ltajaí. Fone: 335-689.
Terraplanagem e Coletor de Entulho - BR 4'70 - Km 40

ir 332-2310

REDE

COLONINHA' 332-0160

SANTA TEREZINHA - 332-7027

SETE: DE: SETEMBRO - 332-0562
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Desgraç'a-Ie "UDS;"
alegria de outros

Querendo ou não, a realidade é bastante árdua em

alguns momentos. Um exemplo claro dessa situ-

ação é a recente problemática envolvendo as casas de

bingo e vídeo loterias. A Medida Provisória assinada

pelo presidente Lula, certamente dividiu as opiniões.
Empresários e os funcionários de tais estabelecimen
tos estão se sentindo prejudicados. Não era para me

nos, eles perderam a própria fonte de renda.
Em contrapartida muitas devem ser as [amilias que

estão comemorando o fechamento dessas casas de jo
gos. Quem nunca ouviu uma história de algum fulano
que era rico e acabou perdendo tudo no jogo? Pois,
então, para familiares e amigos dessas pessoas o fe
chamento desses estabelecimentos é um tanto quanto
positiva. A MP inviabiliza muitas perdas ao passo que
viabilizá muitos ganhos. A situação é realmente uma

ambigüidade.
Como na grande maioria dos casos, é bem prová

vel, que alguém esteja sendo muito beneficiado com essa

situação. Para variar, a desgraça de alguns, continua
sendo sinônimo de alegria para outros.

Basta tomar como exemplo também as situações de

catástrofes. É inevitável, nesses casos, que sempre haja
os prejudicados e os favorecidos. A recente chuva de

granizo explicá bem essa situação. Em Gaspar, foi até

mesmo, decretada, situação de emergência. Mais de

duas mil e 500 residências foram atingidas pela chuva
de pedras. E quem lucrou com isso foi o comércio de
material de construção.

A lei da oferta e da procura foi de fato, um

determinantefrente àsperdas e ganhos. Comofoi gran
de aprocura por folhas de amianto (telhas etemit), é
lógico que os preços se elevaram. Mais uma vez, vem

aquele ditado: " Amigos, amigos e negócios a parte".
Dessa forma não há como se esperar que as lojas de
material de construção desvirtuem-se dafunção de ven
der e lucrar, por uma questão de solidariedade aos atin
gidos pela chuva. Desde que o mundo é mundo a luta

pela sobrevivência é uma constante. O que deve haver
nesses casos é um bom senso porparte dos comercian
tes em considerarmelhoresformas depagamento àque
les que foram atingidos e lógico, não praticar preços
desleais.. Mas ainda que se faça dessa forma, fica a

certeza que isso é um ciclo vicioso. Já dizia Darwin,
apenas o mais apto sobrevive. Nos dias de hoje, apti
dão está muito relacionada às condições financeiras e

QI, os famosos "quem indica".

Infelizmente assim éa vida, enquanto uns estãomor

rendo, outros estão nascendo ... Tristeza de uns, alegri
as para outros!
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Ilustração: Marcos Cruz

Agradecimento
-

As pessoas mais felizes nem sempre têm as melho
res coisas.Mas elas,com certeza,sabem FAZER e apro
veitar as melhores oportunidades que aparecem em seus

caminhos e têm a coragem de sedimentar tudo isso com
muito carinho e muito amor.

Assim são nossos alunos NAES.Com espírito de so

lidariedade e orgulho pela escola que freqüentam,nos
emocionaram com a vontade de ajudar no momento di
fícil da chuva de granizo que fomos atingidos e diaria-

mente recebemos telefonemas de alunos se oferecendo

para trabalhar na reorganização da escola.É também
emocionada que agradeço a todos os alunos NAES pela
ajuda,compreensão da situação e o amor e carinho que

dedicação a nossa escola de jovens e adultos

NAES.Obrigada e que Deus os abençoe com uma vida

repleta de fé,esperança,otimismo e felicidade sempre.

Janete 'da Silva Sansão-Coordenadora NAES.

Contatos
Adilson Schmitt, virtual candidato do PMDB a prefeito nas
eleições deste ano, tem ampliado seus contatos com vistas a

concretizar uma aliança bem ampla de forma a sair forte na

corrida para retirar o PT da administração municipal. Na
semana passada, o alvo foi os tucanos, segundo lideranças
empolgadas do PMDB, a aproximação com setores mais
reticentes do PSDB sinalizam para uma composição, em
bora dizem eles, alguns obstáculos precisam ser superados.

Alívio
A possível retomada da candidatura de Renato Vianna em

Blumenau pode significar um alívio para os peemedebistas
de Gaspar. É que uma vez não fechada a aliança PT/PMDB
na principal cidade do Vale, com indisfarçável influência
por aqui, estariam os peemedebistas gasparenses à vontade

para defender a retirada do PT da prefeitura. Se a aliança
em Blumenau vingar, aí as coisas se complicam, porque o

discurso fica comprometido. Como atirar no PT de Gaspar
se bem próximo daqui o PMDB dá seu apoio aos petistas?
O eleitor pode ficar confuso, e então configuraria-se um

prato cheio para uma terceira via tendo à frente PP e

PFL, bem mais à vontade para explorar a incoerência dos
concorrentes.

Disputa
Uma vez lançado os nomes deAntonio Pedro Schmitt, Pepê,
pelo PFL e Clarindo Fantoni pelo PP, consolidada a candi
datura de Adilson Schmitt no PMDB e, naturalmente, Pedro
Celso Zuchi pelo PT, abre-se claramente três frentes para a

disputa sucessória de Gaspar. É evidente que os petistas ainda
apostam numa disputa plebiscitária, ou seja, todos unidos
contra Zuchi, que deflagraria no eleitor a idéia de optar en
tre a manutenção do quadro atual ou a mudança total. Tam
bém colocaria num mesmo grupo adversários históricos que
poderiam também ser detonados pelo PT como forma de
um arranjo para chegar ao poder. Neste quadro, colocados
ficam PSDB com Joel da Costa, o PSB com Andreone Cor
deiro e PPS com Luiz Fernando Poli para definir que posi
ções tomar. Os tucanos devem mesmo cair nos braços do
PMDB, apesar de algumas resistências internas.

Incógnita?!?
Com a saída de Nadinho da pré-disputa pelo PMDB, velhos
desafetos seus podem finalmente subir no palanque nas elei
ções deste ano. Será? Em todo caso, convém lembrar que o

ex-prefeito abandonou apenas a idéia de ser candidato, em
bora possa ainda apresêntàr. selUlój:né tl!tj;l�nm�Qi�rP ju
nho, já que a Justiça Eleitoral �e if{aran�e qq_J8.ri!e.rà� for
mar uma chapa. Mas o ex-prefeito não disse.e run�uem deu
certeza que não estará no palanqueitzenoo-(!àfu6hlllia. Será
que o PMDB vai aceitar o ex-prefeito-nos coüifcios� ou vai
barrar sua presença? E então corno ficariamostpossíveis
aliados de Spengler, caso tenham que dividir espaços em

reuniões?

, Gaspar em evidência
E muito satisfatório os gasparenses visitarem outro municí
pio e se deparacom o excelente trabalho que a secretaria de
turismo vem realizando na divulgação do município. Na
Festa Nacional da Cebola, realizada em Ituporanga, no pa
vilhão de exposição dos municípios do Vale encontramos
em destaque a belamaquete da nossa IgrejaMatriz São Pedro
Apóstolo, sem falar dos inúmeros visitantes passeando pela
feira com a sacola da Contur. É de tirar o chapéu.
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PSDB promove curso de formação política
Os tucanos gasparenses estão investindo na conscientização política dos filiados e também dos eleitores

O clube Alvorada foi novamente

ponto de encontro de alguns polí
ticos. Esta vez, o PSDB promoveu um en

contro com os membros do partido e al

guns simpatizantes para dar início ao cur

so de formação e conscientização políti
ca.

Ministrada pelo analista político Sér

gio Heinng, a palestra foi assistida aten-

Sérgio ressaltou a importância do voto

tamente pelos presentes. Durante 40 mi
nutos, Sérgio enfocou o valor do voto,
mostrando que a consciência política e o

sentido real da democracia ainda estão
muito distantes da realidade do povo.

Outro ponto de destaque da palestra
foi a vantagem de participar de um pro
cesso eleitoral, além de mostrar aos elei
tores a importância de fazer todo um

acompanhamento do trabalho da pessoa
em que votou.

Durante o encontro, os membros da
executiva mostraram que a intenção dos
tucanos em compor um projeto para
Gaspar, mostrando que o PSDB está se

estruturando para disputar as eleições
deste ano com igualdade. "Nosso projeto
visa trazer o povo novamente para perto
da administração pública", explica Joel
Júlio da Costa, presidente do partido em

Gaspar. Joel destaca que atualmente a

população está muito distante do poder
público, dificultando o contato direto. "O

povo deve estar inserido em todo o con

texto.

Há a necessidade de um envolvimento
maior da população. Precisamos ter uma
conversa franca com a comunidade que

I'

O prefeito de Gaspar Pedro Celso
Zuchi juntamente com aTécnica emPro

jetos de Desenvolvimento da Prefeitura,
Luciane Martins viajaram a Brasília na

segunda-feira, 8 de março. Um dos ob

jetivos é a liberação de quatro convêni
os -destinados à Secretaria de Saúde do

muniêrpio que já estão assinados, mas
ainda não contam com a liberação dos
recursos. Zuchi levou também o projeto
do Festival de Inverno de Gaspar junto

Participantes acompanharam atentamente ao curso

precisa opinar e colocar as suas dificul- de prefeito e de vice, mas o PSDB fará
dades. Isso não está acontecendo uma ampla pesquisa junto à comunidade
atualmente". para que eles apontem alguns nomes",

Um outra discussão colocada em pauta explica Joel que enfatiza a preocupação
durante a reunião foi referente às coliga- da geração de empregos. "Queremos
ções para a disputa eleitoral. O presiden- mostrar à comunidade que o partido está
te destacou que a sua presença na reunião comprometido em fazer um trabalho para
do PMDB mostra uma tendência do par- o desenvolvimento de Gaspar. Queremos
tido, mas que ainda nada está definido. levantar a bandeira do crescimento atra
"Já temos nomes para disputar ao cargo vés da geração de empregos", finaliza.

Celso Zuchi viaja a Brasília Educação recebe prêmio nacional
ao Ministério da Cultura com o intuito
de inclui-lo na Lei de Mecenato, lei que
prevê a renúncia fiscal por parte de em

preendedores e, portanto, a possibilida
de de retomo dos investimentos para o

município.
Uma das agendas mais importante,

será cumprida na Casa Civil onde o pre
feito estará intensificando o projeto do
acesso entre a SC-470 e BR-470 com a

construção de uma nova ponte.

Em partes.
Quando são

viagens longas
exijo o cinto no

banco de trás,
porém dentro
da cidade não.

Mas quem está
na frente sempre usa. Ana Rose

Reinert - 36 anos, Op. Máquina
- Macuco

A secretaria Municipal de Educação
de Gaspar foi contemplada com o prêmio
"Melhores Secretários e Secretárias do
Brasil" Ror ter cumprido rigorosamente
com as exigências e avaliações instituí
das nas pesquisas do Instituto Leia Hoje
On-Line como parte da XV Edição dos
Melhores do Brasil" evento realizado há
15 anos.

Os critérios para escolha foram base
ados em levantamentos junto aos Minis
térios e Governos Estaduais repassadores

de verbas conveniadas e fundos, além de
avaliações nos Tribunais competentes,
Ministério público, Assembléias
Legislativas e Câmaras Municipais. Fo
ram premiadas somente as secretarias
adimplentes com a gestão pública, estan
do sem problemas fiscais com os Tribu
nais de Contas da Ulilão, do Estado, Go
verno Federal, Estadual, Municipal e
Conselhos Estaduais criados para fiscali
zarem as verbas do Fundef (Fundo do
Ensino Fundamental).

No meu carro

todos têm que
usar cinto de

segurança no

banco de trás.
É uma questão
de segurança,

principalmente para as crianças.
Orlando Pamplona, 64 anos,

encarregado prod. - Coloninha

carro e sei a

importância do
cinto de

segurança para
quem anda no

banco de trás. Raul Schramní, 45
anos, Margem Esquerda

exigir não.
Principalmente

porque acho que
dificilmente a

polícia vai ine

parar e questio
nar o não uso do '---�-�__"'"

cinto. Simone Roncálio, 31 anos,

empresária - llhota

Não costumo

exigir porque na i;'
cidade dirijo
devagar. Já

quando pego a

estrada aí todos
têm que usar

cinto de segu

rança. Sanl de Melo, 36 anos,

vendedor - Londrina
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Leilão de veículos arrecada R$ 55 'mil
Foram negociados 201 lotes. Pelo veículo mais barato foi pago R$70 e pelo mais caro R$2.500,00

O resultado do 1° leilão de carros e

motos realizado em Gaspar teve
um saldo muito positivo. Foram negoci
ados 201lotes, somando um montante de

aproximadamente 300% acima do míni

mo esperado.
'

Segundo o responsável pela comissão
de leilões, Major José Teodósio Souza

Júnior, a expectativa era conseguir com a

venda dos veículos no mínimo 19 mil e
800 reais. "Graças ao expressivo número
de participantes conseguimos uma valo

rização e disputa pelos veículos, arreca
dando assim, perto dos 55 mil reais", co
memora.

O veículo de menor preço foi negoci
ado a R$ 70 reais e o de maior valor por
R$ 2.500 reais. O leilão teve início às 9ho
ras da manhã, no Centro Integrado de

Eventos Prefeito João dos Santos, se es

tendendo até às 14 horas. Os pagamentos
foram feitos após o término do leilão à

vista e preferencialmente em dinheiro.
A quantia arrecada, segundo o Major

Teodósio vai ser depositada numa conta

específica de responsabilidade da Secre
taria de Segurança Pública, como forma
de saldar os débitos, como o IPVAe mul
tas por exemplo, que os antigos proprie
tários dos veículos deixaram para o esta

do.
Os carros e motos que foram negocia

dos não podem voltar a circular. O presi
dente da comissão de leilão alerta que não
há possibilidade de legalizar os veículos
porque não se pode dar baixa no número
do renavan, já que muitos dos veículos
tiveram a numeração dos chassis altera

dos.
Esse foi o 2° leilão realizado no esta

do desde o início do ano. A comissão

organizadora diz que conseguiu atingir os
objetivos com a venda dos veículos, que
era regularizar parte dos débitos com o

estado e esvaziar o pátio, que abrigava
veículos há mais de 10 anos.

Na 2° quinzena de abril um outro lei

lão está previsto pelo Denatran. Deve

SC-4.70 e SC-486 liberados para

tráfego de veículos bi-trem
A polêmica dos bi-trem parece ter che

gado ao final. Desde o dia 02 de março as

rodovias Jorge Lacerda (SC-470) e An
tônio HeiC(SC-486 KM 7.560 ao KM

14.560) estão liberadas para o tráfego dos
veículos bi-trem.

Segundo o comandante da PRE de

Gaspar, Sargento Rui do Nascimento, os
veículos bi-trem só podem circular na

Jorge Lacerda vazios, enquanto que no

J_r.ech9ib,rydo da ,,�ntônio Heil podem
,estar céJPftg_�dos.

A liberação por parte doDeinfra se deu
em razão da necessidade e do esforço por
parte do comandante da PRE de, Gaspar,
que fez as devidas solicitações frente ao

Deinfra e ainda à PRE de Florianópolis.
Rui explica que desde que as referi

das rodovias foram oficializadas, nunca
houve de fato, a liberação para o tráfego

dos bi-trem. Somente em janeiro deste
ano que a Rodovia Ivo Silveira (SC-411)
foi liberada para o tráfego dos
veículos.Quem também se disse empe
nhado nessa causa foi o próprio diretório
doPMDB.

A liberação das rodovias, segundo o

comandante da PRE, vai servir para re

gularizar a situação, considerando que já
existe um bom número de veículos bi
trem na região. Rui alerta apenas, que
mesmo com a liberação das rodovias é

imprescindível que os veículos portem
uma Autorização Especial de Trânsito a

ser expedida pelo Deinfra para poderem
trafegar. APRE por vez vai continuar fis
calizando os bi-trem para ver ser realmen
te estão portando a autorização e se por
ventura não estão rodando carregados na

SC-470.
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Veículos adquiridos no leilão já estão sendo retirados do pátio

acontecer em Jaraguá do Sul e certamen
te reforçando a idéia da comissão

organizadora de realizar o maior número
de leilões possível. No ano passado fo
ram realizados em todo o estado 12 lei
lões com a negociação de mais de três
mil veículos.

rena que funciona como depósito, Antô
nio LuizMondirii, oAlemão, acredita que
até o final da semana que vem os veícu-

,

los que foram negociados no leilão de
vam ser retirados de sua propriedade. "As
pessoas que pagaram em cheque, estão
aguardando a liberação dos veículos",
explica.

Alemão tem um saldo com o estado,
por ter guinchado vários dos veículos. Ele
por enquanto, só não sabe quando vai re

ceber o seu montante.

Pátio começa a esvaziar
O depósito de veículos em situação ir

regulares, rua João Maria Scheidt, come
ça a ser esvaziado. O proprietário do ter-

Artigos podem ser enviados para: jornal@jornalmetas.com.br

l Artigo I
Falando de Interferência

,""",-. "O'
A vida na Terra é um movimento de de. O ônibus quebrou e não p�S'so;:;. ".........��

vibração do éter, do átomo, do que quer Em vista dessa interferência tive que

que seja, já dizia o escritor Monteiro modificar meus planos.
Lobato, há muitos anos atrás. Porém A interferência é um fator concreto

nomes não vêem ao caso, porque força, em nossas vidas desde o nascimento.

éter, átomo são nomes arbitrários para Tudo e todos interferem no nosso viver,
qualquer coisa que o homem tem que de- precisamos crescer para que isso acon

signar e então inventa um nome. Na rea- teça. A interferência escolar, social, pro
lidàde só três momentos regem a vida fissional está em tantos setores que um

material. O princípio, o meio e o fim. O dia vamos _ver que essa vibração fala"
movimento da luz, do ar, das árvores, os anda, ama, sofre. Outras coisas mais são
peixes, a sua pessoa são modalidades de movidas pela interferência que provo

vibração. . cam causas boas ou más, progressistas
Mas uma coisa é certa, todos esses ou não, bem vindas ou não e que muitas

conceitos das coisas esbarra numa coisa vezes não temos como evitá-las, ou
chamada "interferência". Uns chamam eliminá-las quando não as queremos.
a interferência de Deus. "Ah! Aconte- Porque nós mesmo somos unia in-
ceu porque Deus quis assim!" terferência no universo pelo espaço que

Outros chamam de vontade. "Fez ocupamos, pelo tempo que usamos e so

porque não dominou sua vontade, teve bretudo, pela interferência que apresen
ou não vontade própria." tamos na vida dos semelhantes. Por isso

Portanto, a vida não passa de uma devemos nos questionar até que ponto a

vibração às vezes modificada pelo inter- nossa interferência está sendo boa, po
ferente. Aí se fala na lei da casualidade. sitiva, produtora e progressista. Confor
Tem também a lei da determinação, já me suas próprias conclusões, se fiscali

que todo causa produz um efeito. Porisso za mais um pouco para não ser um in-

o futuro terá sempre um "interferente", terferente nocivo.
o presente. O futuro só acontecerá em Alcina de Oliveira Figueiredo -

fYl}ção desta interferência. Vou à cida- Professora
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Hospital inaugura gerador de energia
Conselho aproveitou a inauguração do gerador para agradecer verba do estado e fazer novas solicitações

O Hospital Nossa Senhora do Perpé
tuo Socorro inaugurou no início da

tarde de segunda-feira, 08, um gerador de
energia elétrica próprio. Até o momento,
o hospital só utilizava a energia da Celesc.
Segundo o engenheiro do Hospital, Ro
gério Olinger, o aparelho vai reduzir em
aproximadamente 45% as despesas do
HNSPS com energia. O novo gerador vai
funcionar no horário de maior consumo
de energia elétrica, entre às 18h e 21h,
onde o consumo acaba sendo mais alto.

,

"Essas três horas já vão representar
uma boa economia, mesmo' que nas ou

tras 21 horas do dia, o Hospital utilize a

energia da Celesc", explica.
O investimento para a aquisição do ge

rador é resultado de uma parceria com a

empresa TLA. O proprietário da empre
sa, Telmo Andrade, diz que é parceiro do
hospital, porque acredita que todo empre
sário deve ter uma responsabilidade so

cial e a preocupação com .a cidade onde

mora. "Talvez um dia eu possa precisar
dos serviços do hospital e certamente vou
querer boas condições para ser atendido", .

fala o empresário.

Agradecimentos e novas

requisições
Aproveitando a inauguração do gera

dor de energia, o Hospital convidou os

representantes da 15a Secretaria de De
senvolvimento Regional para participa
rem de uma reunião. Nessa reunião o pre
sidente do Conselho Administrativo do

Hospital, Sérgio da Silva, agradeceu o

repasse de R$ 90 mil que foi utilizado para
o pagamento do 13° salário dos funcio
nários e ainda pediu mais atenção para
com as necessidades do Hospital que con
tinua em dificuldades e na maioria das
vezes com a receita no vermelho.

A curto prazo o HNSPS precisa de um

tanque para armazenar o óleo diesel, uti-

Conselho administrativo do Hospital fez algumas reivindicações ao secretário regional

Fotos: Cleisi

Gerador vai reduzir custos com a energia
lizado no gerador de energia recém

inagurado; uma nova central de gás, por
que a atual está em local inadequado e

não responde às normas de segurança do
Corpo de Bombeiros; uma outra bomba
de vácuo, porque o hospital só dispõe de
uma e precisa ter uma reserva e um con

junto de compressor e secador.
Todos esses equipamentos estão ava

liados em R$ 48mil. Com a aquisição dos
mesmos o Hospital espera atender às nor
mas de segurança.

Além disso foi ressaltada a importân
cia de se fazer uma nova cozinha - a atual,
segundo o presidente do conselho admi
nistrativo não passaria na fiscalização da

Vigilância Sanitária - e também uma re

forma ge�al na área clínica.
Admitindo que a saúde está longe dos

ideais necessários, o secretário de desen
volvimento regional, Paulo França,
garantiu que iria encaminhar as solicita

ções feitas pelo Hospital e nomáximo em
15 dias ficou de dar uma posição sobre o_
recurso para os equipamentos. Ele se

mostrou bastante confiante na possibili
dade de mais uma vez atender às solicita

ções de Gaspar, mas deixou claro, po
rém, a importância de se fazer um

planejamento sobre as necessidades do

Hospital para que tudo que for realmente
,

necessário possa ser atendido. Paulo Fran--

_____

ça lembrou ainda que a Secretaria de De
senvolvimento Regional está estudando

juntamente com os hospitais e órgãos li
gados à saúde, maneiras de possibilitar
que cada hospital da região tenha seu di
ferencial.

Gaspar lança Programa Fome Zero na noite de hoje
A PrefeituraMunicipal de Gaspar lan

ça a partir das 19horas de hoje, 10, o Pro
grama Fome Zero. Instituído pelo presi
dente Lula, assim que ele' assumiu a pre
sidência do país, o Programa já está sen

do colocado em prática emmais de 1000

municípios.
Em Gaspar o Fome Zero será coorde

nado por Fabrícia Rampelotti e como em

todo o Brasil tem como objetivo princi
pal a erradicação da fome e principal
mente a geração de emprego e renda.

Como o Departamento de Assistência
Social tem dado conta de atender a de-

manda no que se diz respeito à doação de namentais vão fazer parte desse Conse- ma que dá autonomia e auto

cestas básicas, o ProgramaFome Zero vai lho que deve organizar, fiscalizar, agilizar sustentabilidade para as pessoas, são boas
estreitar suas atividades na geração de as atividades, a serem desenvolvidas e as chances do programa realmente mu

empregoe renda inicialmente numa par- sugerir formas de mobilizar toda a socie- dar a realidade do país no que diz respei-
ceria com a Secretaria deAgricultura com dade em prol dessa causa. to à fome.
o cultivo de hortas comunitárias. Essas Os integrantes do Conselho devem O conselho de Segurança.Alimentar
hortas serão inicialmente voltadas para o passar por uma formação. Posterior a vai levantar idéias e a prefeitura vai en
consumo da comunidade. Mais tarde pode isso, será realizado um estudo para se caminhar projetos para o governo fede
ser analisada a possibilidade de analisar formas de atingir os objetivos do ral, para que possa receber verbas e daí

comercialização dos produtos. Fome Zero. sim aplicar as atividades propostas pelos
Para colocar as idéias em prática está Por não ser um programa assis- conselheiros. Além disso todo o apoio e

sendo formado também um Conselho de tencialista, a coordenadora do Programa doações da comunidade civil serão neces
SegurançaAlimentar. Oito pessoas da so- estámuito confiante nos resultados futu- sários para o aprimoramento do Progra
ciedade civil e quatro de entidades gover- ros. Ela acredita que por ser um progra- ma.

AUTO
VIA(:M-

Fone: (47) 3�2-4975
Fax: (47) 397-1166

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar
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Junkes Contabilidade completa 10 anos
Buscando sempre a melhor qualidade no atendimento, Junkes

já foi agraciado com selo de qualidade

H
á 10 anos, mais precisamente no

dia 10 março de 1994, nascia em

Gaspar uma empresa, num pequeno es

critório na rua Industrial José Beduschi.

Composta somente por uma pessoa, ini
ciava a Junk:es Contabilidade que, logo
nos primeiros passos, já começava a tra
çar um caminho de sucesso prestando
serviços para toda a comunidade

gasparense.
Em uma trajetória onde o trabalho,

dedicação e determinação foram os prin
cipais ingredientes, Carlos Junk:es rece
beu grande- incentivo de sua mãe e de
seus irmãos para realizar seu sonho.

Após fazer uma permuta com o Rogério
Olinger, proprietário do imóvel no qual
seria a primeira sede da empresa, Carlos
semultiplicava para poder conseguir dar
continuidade ao seu trabalho. Durante o

dia atendia seus clientes no escritório, à
noite ministrava aulas de mecanografia
e processamento de dados naEscola Frei

Junkes mudou os

paradigmas da em

presa colocando em

prática bons hábi
tos e atitudes posi
tivas enfocando

sempre a motiva

ção de seus funcio

nários, gerando um
aperfeiçoamento de
todas as atividades,
assim oferecendo

mais qualidade no

atendimento entre

os clientes internos
e externos.

Uma outra pre
ocupação do em

presário Carlos
Junkes é com a

capacitação de seus

funcionários, pro
porcionando opor
tunidade de cursos

para que eles pos
sam estar

atualizados.
Mesmo com uma estrutura que aten

de perfeitamente a demanda de clientes
do escritório, o empresário está se pre
parando para executar vários investi
mentos futuros, tanto estrutural como de
capacitação, buscando sempre aprimo-

.

rar a qualidade dos serviços prestados.

Godofredo e nos finais de semana auxi
liava a sua esposa, Sandra, nos trabalhos
de decoração de festas.

Com tanto empenho e disposição ao

trabalho, no final do ano de 1994, a em
presa mudou sua sede para o centro da
cidade. No primeiro ano de existência

já contratou seu primeiro funcionário, no
ano seguinte já contabilizavam 2 e,

atualmente, trabalha com uma equipe de
10 pessoas, cada um com uma especia
lização diferente.

Qualidade em primeiro
lugar

Hoje trabalhando em uma ampla es

trutura, a Junk:es Contabilidade preza a

qualidade no atendimento de seus clien
tes e funcionários. Preocupação esta,

que, no ano de 2002, garantiu à empresa
o selo de qualidade com o Projeto Qua
lidade Necessária. Com este projeto,

A união da equipe é o diferencial na qualidade dos serviços

Fotos: Beto

LocaliUlção privilegiada no centro da cidade

,fUNXFS
CONTABIUDADE

Uma extensão da sua empresa

(47) 332-1333
Rua: Cel.Aristiliano Ramos, 580 - Centro - Gaspar

Carlos sempre foi exemplo de

perseverança e dedicação

Em uma ampla e organizada estrutura, a Contabilidade Iunkes conquistou a confiança do povo gasparense - - - - - .. ", - '-SamIFa busui4ifeTencial na qualidade
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PM e Bombeirê)�s h�ómen�ageiam mülheres
Foram ilistribuídos 8QO botões de rosa, cartão efolder de segurança no trânsito em dois pontos da cidade'\ -

.

A
Polícia Militar e o Corpo de Bom
beiros deGaspardistribufram rosas

para asmulheres na tãfde de segunda-fei
ra, dia 08, em homenagem ao Dia Inter
nacional da Mulher. Foi distribuído um

total de 800 botões de rosa, em dois pon
tos da cidade: na Rua Itajaí e na Rua São
José.

Todos os veículos com mulheres den
tro foram parados, para que.elas pudes
sem receber das mãos de um policial mi
litar ou de um bombeiro a rosa, um car

tão e umfolder de segurança no trânsito.
A homenagem foi a forma encontrada

pelas corporações para agradecer as mu
lheres que desempenham funções impor
tantíssimas perante à sociedade.

Segundo o comandante daPolíciaMi
litar de Gaspar, tenenteMoacir Gomes Ri
beiro, a idéia de homenagear o sexo "frá

gil", que na verdade .é polivalente, foi
também uma forma encontrada pela PM
para desmistificar a imagem que se tem

dos policiais frente à sociedade. "Quere
mos mostrar que a Polícia Militar não é
mais sinônimo de autoritarismo, mas sim
de aUXI1io e prestatividade à comunida
de, tanto que estamos trabalhando com a

Polícia Comunitária", explica.
Além de serem homenageadas pelo

dia da mulher, o comandante da PM res

saltou que as mulheres devem ser home

nageadas também, pelo baixo índice de
acidentes de trânsito onde estão envolvi-

Foto: Beta

.... e também na rua São José. População aprovou O' gesto

Conferência discute atividades damulher
A I ConferênciaMunicipal daMulher,

r�a a na sexta-feira, 05, na Câmara
d� dores céíocou em evidência a vi-
s�bilidàde do trabalhofeminino com base

I

no cooperativismo e na geração de ren-

da. Idalina Boni, que foi a palestrante,
ressaltou a importância de todo tipo de
trabalho realizado pelamulher, não esque
cendo do trabalho doméstico e da

polivalência feminina.

Depois de mais de uma hora de falas
sobre a condição da mulher nos dias de

hoje e as formas' alternativas de gerar ren
da, as participantes do evento foram di
vididas em quatro grupos. Um deles dis
cutiu sobre a saúde da mulher, outro so

bre a violência doméstica, outro sobre ge-

ração de renda e o último sobre mulher e

política.
De todos os quatros grupos saíram pro

postas de melhorias para as mulheres que
serão levadas à Conferência Regional da
Mulher, que acontece em Blumenau e as

sim, às demais conferências.
A abertura do evento ficou por conta

de um grupo de ginástica para a terceira
idade. Aliás, foi muito pequena a partici
pação de adolescentes e mulheres jovens
no evento. A grande maioria das pessoas
presentes aparentava ter mais de 40 anos

de idade. Um grupo de 20 mulheres veio
de lndaial acompanhar a Conferência.
Para a assistente social Queli Flach
Anschau, as mulheres ainda têm muito a

Rosas foram distribuídas na rua ltajaí. ..
das. "Aquela história de que mulher no
volante é um perigo constante, é furada.
As estatísticas provam o contrário."

Gomes acredita que atualmente as

mulheres já ocupam o mesmo espaço que
o homem, um bom exemplo é divisão de
tarefas domésticas, cada vez mais co

mum. "Precisa haver mais evolução para
que as mulheres liderem cada vez mais
em suas profissões", finaliza.

A expressão, geralmente fechada, dos
policiais, deu lugar a um largo sorriso no
ato da entrega das flores. Livres de pre
conceitos, policiais e bombeiros parabe
nizaram as mulheres por essa data muito

significativa num ato que serve de exem

plo para que a sociedade machista que
ainda perdura, seja desconstruída. O cabo

José Carlos da Silva, lembra que a mu

lher merece ser homenageada todos os

dias, pelos trabalhos que realiza e sobre

tudo, por ser realmente um ser compa
nheiro.

O gesto da PM e dos Bombeiros fez
sucesso entre a população. A visitante de

Florianópolis, Lúcia Lupatina ficou mui
to feliz ao receber a rosa e considerou a

atitude da PM e Bombeiros muito válida.
"É ótimo ser lembrada, faz bem para o

ego."
Lúcia também comentou que o fato da

PM se sensibilizar com as mulheres, mos
tra uma outra imagem da corporação, uma
realidade que é ainda um pouco desco

nhecida, mas incumbida de solidarieda
de.

Comferência não teve a participação de muitas mulhres jovens
conquistar, mas é preciso, que levantem no evento e disse que talvez seria neces
a bandeira em prol de sim mesmas. A as- sário ter pensado num horário para que
sistente social também lamentou a peque- as trabalhadoras pudessem participar da
na participação das mulheresmais jovens conferência.

CIRCUITO
E/etro Comercial Ltda.

FARMÁCIA
�eI4�Úl'4Compromisso com,.� saúde

Desconto à vista ou cheque para 30 dias

'�.�.�k* Registro de Empresa;
* Escrituração Contábil/Fiscal;
* Pericias; * Declaração de IR,

* Contratos em Geral

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

............:Consultoria Técnica- Projetos Elétrico�s_-.I Horários de Funcionamento:

Segunda à Sexta das 8:00 às 20:00 hs.
Sábado das 8;00 às 19:00hs

Domingos e Feriados das 8:00 às 12:00hs.

• 332..2300 /9t,,"13'3
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 211,' 2°andar '_ s_ala 22 _ -Gaspar'

B (04) 332·1501
Rua Arnoldo Schramm, -na 33

.Avenida das 'Comunidades '_ Centro - Gaspar
V 335-0959

, . _Defro,nte ao F5esidencial Bela Vista
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Eventos culturais marcam os 70 anos
Durante todo o mês de março apresentações culturais, lançamentos e inaugurações fazem parte da festa

Fotos: Beto

Coral municipal infantil lança CD no dÜl19

E� no dia 18 de março que Gaspar co
memora seus 70 anos de Emancipa

__ ção Política, mas as festividades alusivas
.

à data estão se estendendo por todo o mês
de março. Apresentações culturais, lan-
çamentos e inaugurações fazem parte des
sa festa que é de todos os gasparenses.

Às 16 horas do dia 16 será instalado o
PROCON na sede da prefeitura. Já às
19horas do mesmo dia acontece o cine
ma na praça. A população vai assistir ao
filme Abril despedaçado.

No dia seguinte, 17, a quadra Otávio
Luiz Schmitt (Morro da Igreja) vai se
transformar literalmente em palco de arte.
Serão oferecidas a partir das 15 horas ofi
cinas de pátina, pequenos reparos, jardi-

. nagem, material reciclável e

compostagem. Os interessados em parti-
. 'lV1.N)!;- ..

.

.

.

cipar das oficinas devem se mscrever na

Secretaria de Turismo. Só serão permiti
dos de 20 a 25 participantes por oficina.

No dia 18, acontece a grande festa co
meniorativa ao aniversário de Gaspar. O
marco da festa é o desfile cívico come-

Itajaí partindo da altura do Café Beduschi
até à Padaria Vanzuita. O desfile está pre
visto para começar às 8h30min. As esco
las e CDIs foram divididas para que cada

grupo possa contar histórias pertinentes
as sete décadas de Gaspar.

A novidade mesmo no desfile é a par

tic�pação da bandamusical da PolíciaMi
litar, que vai vir de Florianópolis para
embelezar ainda mais o desfile.

No período da tarde a festa continua
no Centro Comunitário Santa Terezinha.
Serão realizadas atividades no estilo do

domingo na praça. Haverájogos, brinque
dos -infláveis, palhaços, tatuagens, arte.
sanato, cinema, teatro de rua e exposição
fotográfica. Nesse dia o transporte
coletivo é gratuito.

O bolo que será preparado pelas
doceiras do município deve ser servido

por volta das 18 horas. Depois da

"comilança" um show de fogos, repleto
de surpresas vai deixar Gaspar encanta
da. Passados isso é hora de cúrtir a noite
aos embalas da Banda Portal da Cor. Com

morativo que esse ano acontecerá na rua repertório variado, a Banda vai fazer

Agradecimento

A Makuko
'

s Pastelaria

que recebeu o prêmio municipal
e estadual da Mérito de Pesquisa
quer ágradecer a toda equipe de

funcionários, clientes e amigos,
que contribuíram muito para o

crescimento da empresa nesses

três anos. Uma esperiência que realmente deu

"'f3 certo e que definitivamente conquistou
.

(�

o paladar dos gaspareses.
,

.... '. ,

.

..
. '

.

..

s,

Desfile vai contar décadas de Gaspar com a presença da Banda da PM de Florianôpolis

Gaspar dançar. Na sexta-feira, dia 19,
acontece na Praça Getúlio Vargas o lan

çamento do CD do Coral Municipal In
fantil. Com um repertório que valoriza a

MPB (Música Popular Brasileira), o CD
tem as vozes de mais de 110 estudantes
das escolas municipais de Gaspar. Desde
1997 a idéia de gravar um CD vinha sen

do colocada em prática através das aulas
de música da professora Laiza.

No penúltimo dia do mês de março,

30, um Concerto de Acordeon encerra as

atividades alusivas aos 70 anos de Gaspar.
OQuinteto Persch do Rio Grande do Sul
vai arrancar suspiros da população, após
encher os corações de emoção. O grupo
iniciou suas atividades em 1999, com o

objetivo de difundir o acordeon através

da música de câmera, demonstrando sua

versatilidade e oportunizando a explora
ção do instrumento como repertório eru

dito.

"-'Farmá'c"iã'-Z;ri"st6vio"1
.
.

Nós ajudamos você a cuidar do seu VISUAL,!
venha conferir nossa ampla linha

.

i
de PRODUTOS DE BE�EZ�, G"';�'J1: r S

e profissionais prontos a at�ndê-IQ5t�, .

ém de várias sugestões de PRESENTES.

para você surpreender quem você gosta
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Viação Verde Vale
Com objetivo de

proporcionar
agilidade, conforto
aliado com

responsabilidade e
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Microlins reúne diretores de escolas

Em
uma descontraída palestra

regada a um bom café damanhã, a

unidade daMicrolins de Gaspar reuniu,
em sua sede, diversos diretores de es

colas paramostrar um pouco de seu tra

balho em especializar jovens e adultos

e inseri-los no mercado de trabalho. O

encontro aconteceu na sexta-feira, dia
5.

Com uma proposta educacional, a

unidade daMicrolins deGasparpreten
de visitar as escolas de Gaspar para
poder firmar uma parceira objetivando
a dar um futuro mais digno e promissor
para os jovens. Durante a palestra foi
enfatizado que grande parte das empre
sas precisam de mão-de-obra especi
alizada e que, certamente, a geração de

trabalho passa pela educação.
Segundo o secretário da Educação,

Neivaldo da Silva, que acompanhou
atentamente a palestra, a direção de

cada escola tem autonomia para autori

zar�ualquer tjpo �e s�r..viço, mas todas
as pllt"cerias cfue\viliàm a agregar mais
conh"ecimeFlfos e quIDificàção aos alu

nos ';sf1ífSte-tnpre muito positivas.
Neivaldojeafatizou que vale a pena ava

liar colV carinho. "Tudo que é bom para
o aluno epara aescola, é bom para a

secretaria" .

Segundo Nazaréte Borderes, direto
ra da franquia de Gaspar, àMicrolins é

o maior centro profissionalizante do

país e está presente em todos os esta

dos brasileiros com mais de 500 fran

quias em operação. "Em nossas esco

las estão presente mais de 200 mil alu

nos e aqui em Gaspar já
profissionalizamos centenas de jovens
e a grande maioria deles são destaques
em várias empresas e indústria da re-

Empresa quer firmarparceria com a rede de

ensino de Gaspar e expandir seu trabalho dentro

do município
gião".

Além da preocupação com a qualida
de de ensino e encaminhamento ao mer

cado de trabalho de seus alunos, a

Microlins é conhecida em todo o territó

rio nacional por agir e pensar sempre

priorizando um lado que, na atual circuns

tância, está esquecido pormuitos: a ques
tão social. Parcerias com diversas funda-

.

ções e instituições assistenciais de todo o

país também fazem daMicrolins uma em

presa socialmente correta, como por

exemplo, a Fundação Xuxa Meneghel,
Instituto Casa da Gente e Fundação Cafú.

Por: Jane Bartholo

Foto: Beta

Conheça mais sua história
A Rede Microlins nasceu em 1991, na Rockenbach.

Os diretores assistiram à palestra com interesse.

cidade de Lins, interior de São Paulo.

Focada no segmento de ensino da

microinformática, logo conquistou as

principais cidades do Nordeste Paulista,
instalando aí suas filiais. "Tudo começou
com alguns microcomputa�ores e uma

turma de 15 alunos", explicaPaulo Carlos
Rockenbach, responsável pelas franqui
as de Santa Catarina.

Em 1994, já com diversas unidades

próprias operando com sucesso absolu

to, ,a Rede Microlins começou o sistema

de franqueamento de seu método e mar

ca, nascendo então, a Microlins

Franchising. Já em 1997, a rede consoli
dou sua posição como a maior rede de

escolas profissionalizantes do Brasil, sal
tando de 25 para 130 franquias, cresci
mento este, decorrente ao "boom" da

tecnologia que aconteceu na época. "O
computador passou a ser uma ferramenta
importante e as pessoas começavam a

procurar insistentemente pela máquina,
dessa forma, aumentando a procura pe
los cursos de informática", enfatiza

lações de novas linhas de telefones,

Apesar da excelente receptividade que diretamente nos postes das companhias
o mercado tinha ao produto "curso de telefônicas, e também reparar defeitos

informática", a Rede Microlins não se encontrados desde as centrais até a en

estagnou e desenvolveu novos produtos. trada das linhas nas casas dos assinan

O resultado deste processo foi o lança- tes", explica Rockenbach.
mento, em 1998, do curso de Capacitação Em 2002, a marca Microlins atingiu
Profissional em Rotinas Administrativas, 550 franquias espalhadas nelo Brasil e

que no primeiro ano matriculou 29 mil mais de 600mil alunôS'A�.Jfufi�aâ��.�1�
\II l1�J

-: '3lô:� ',.Btr:mb"à o

alunos em todo o país. mesmo período, com bas9,n�-s��,ç, e�q�� )2
No mesmo ano, a Microlins deixa de mento da Empresa, a Rede ,_Micr��s-��-5) aob

ser uma escola de informática e passa a cebeu homenagem como uma das lq .Vl
serCentro de Formação Profissional, com maiores empresas de destaque do ano.

..

.

, ;.. Hf1Jjj,'

diversas opções de cursos Entre 200 empresas, 10 foram

profissionalizantes. selecionadas como as que mais se desta-

Em 2000, preocupada em atender a de- caram durante o período em "Estratégi
manda de acordo com as necessidades do as Vencedoras", de acordo com uma peso:

mercado, lançou uma série de cursos quisa feita pelo Cemaq - Centro de

profissionalizantes no setor de telecomu- Metrologia eQualidade Industrial. Arede

nicações. "No período, oBrasil passou' Microlins foi citada 1,8 milhão de vezes

por um "boom" na área de telefonia por pelos pesquisados, dentro do quesito
causa de algumas privatizações e cresceu Cursos, não ficando muito atrás de em

de forma considerável a qualificação re- presas que já possuem umamarcamuito

ferente à área. O instalador e reparador forte no mercado como a Nestlê, citada

de linhas e aparelhos, por exemplo, teve 2,2 milhões, e o Me Donalds, com 2,3
como objetivo ensinar.métodos de insta- milhões de citações.

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 /332-0189

COMUNICADO
Escola de Jovens e Adultos com endereço certo para você é o NAES/Gaspar.

O NAES sabe fazer com muito mais Qualidade e Conforto para você:

O seu retomo para o NAES êa garantia de Sucesso na vida. Aproveite!!
Matrículas abertas todos os dias, para o Ensino Fundamental e o EnsinoMédio.

Novas turmas começando todas as semanas.
O NAES espera por você!!

.' i., »:

\\
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Social.
Foto: Cine Foto Mary

As fotos para apágina social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Com muita alegria, Odirlei e Silvana
uniram-se em matrimônio neste dia 06.
E para comemorar, reuniram familiares
e amigos para uma descontraída confra

ternização na Soe. Alvorada. Felicida
des!

JozemarRíus completa 10 anos ama

nhã dia 11. Seus pais Miguel e Ivone,
seus irmãos Gilmar e Robson desejam

muitas felicidades.

.Parabéns para Dona Irene Demmer,
que neste dia 04 trocou de idade. E para

. comemorar, organizou um saboroso
café no dia 06, em sua casa, juntamente

com o grupo da Terceira, Idade
Santa Marta. -,

Foto: Divulgação

11 seu aniversário. Toda turma da

Junkes Contabilidade familiares e

amigos mandam um abraço especial
para esta dedicada menina.

João Carlos Campos comemorou seu

aniversário neste dia 09. Toda sua famí
lia o parabenizam emandam um abração.

Beijinhos especiais para
Natalia, que dia 08 completou
5 anos. Seus pais Mari Inez e

Altair junto de seu irmãozinho

Nicolas desejam felicidades

para esta gatinha!

Aniversário I
O grande amigo Edson da Silva

(Círculo S.A) trocou de idade neste dia

06, comemorou a data juntinho de sua

esposa Meri (Mega Bazar) nas belezas
do Rio de Janeiro. Felicidades!

Aniversário II
CélioMeis também aniversaria neste

dia 11. Sua irmã Franciele, seus pais e

amigos o parabenizam pela data.

Aniversário III

Quem trocou de idade neste dia 06
foi o Sr. Miguel Nagel. Familiares e

amigos desejam felicidades.

Jantar
,

Neste dia 13 acontece a tradicional
Polenta com Galinha na Comunidade
Santa Bárbara de Águas Negras. Há ven
da antecipada de cartões. Garanta já o

seu!

Festa

Chegou o grande dia, é neste sábado,
o tão esperado Baile do Hawai. Será da
Soe. Canarinhos a partir das 22h, quem
está encarregada da animação é Pop
Band e Grupo Toque da Gente. A festa
esta garantida!

Jantar Especial
,

A churrascaria Raul's está preparan
do mais uma de suas delícias. Neste dia
12 (sexta-feira) estará sendo servido o

disputadíssimo Jantar Especial Frutos
do Mar. Reservas pelo fone 332-3978,
garanta seu espaço.

�et4�II���, 453

�.�(t� 4.� Pe4S�) CASA D'TCHELLI

- ----\.
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Social
Foto: Beta

Na sexta-feira, o engenheiro agrônomo
Célio Haverroth deixou a pasta da Secreta
ria da Agricultura e já está de malas prontas

para sua mudança. Célia irá trabalhar na
cidade de Guatambu como extensionista

rural da Epagri. Em uma animada despedida
os colegas da prefeitura prestaram uma

homenagem merecida para Célio que,
certamente, deixará saudade.

\
\
\

Felicidades para as amigas, Márcia Pereira

que troca de idade hoje, dia 10, e para Olga
Marquetti que aniversária amanhã, dia 11.

Toda a turma deseja a elas muitas felicida-
des neste dia tão especial.

A dedicada Elizabeth Thomé (Beth -

Assessora de Imprensa - PMG) comemorou
em dose dupla neste dia 08, seu aniversário

e o Dia Internacional da Mulher. A esta

batalhadora, desejamos muita saúde e

sucesso, que Deus abençõe sua caminhada.

Um abraço para Valdir José
Mendonça, que neste dia 12 completa 45

anos. Quem o parabeniza é sua esposa Vera

Lúcia e todos os familiares. Ele que é

amante das orquídeas, posa ao lado de uma

de suas preciosidades.

�rf!J@,
f)gtt"J'IlS

.

Flores para todas as ocasiões
Arranjos - Buquês - Cestas variadas - Vasos
Arranjos,Funerais - Limpeza, decoração

e manutenção de Jazidos

entregas Funerais

�e\�2.o429 fendimento 24h

Rua Augusto Beduschi, 133 - Centro - Gaspar

Transforme sua fita
VHSernDVD

Evite o

mofo
Informe-se

.

na Argus
Vídeo

juliO Schrallltn
J'�

Fone: (47)332-0803
Gaspar seFone: 332-0701

Cultura e Lazer
Dicas de Arte

. Faça um curso de Artes ou Artesanato
Temos vários à sua escolha, já com inscrições abertas.

* Pintura em Tela, * Pintura em Tecido
* Pintura em Madeira, * EVA Páscoa

Início: 02 de março
Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

6 alunossomente " o

por hOrart Venha consersar conosco!

Onde encontrar!

M!�
Ateliê

Maiores informações
visite nossa loja.

Rua CeI. Aristiliano
Ramos,580

Rua Barão do Rio

Branco,700

.. .,.

Vídeo-OVO
Era unia vez no Mexico
De volta à ação, o diretor Robert

Rodriguez detona nesta trilogia do oeste

quando o herói pistoleiro El Mariachi
volta à cidade em Era uma vez no

México. estrelado por Antonio Bandei

ras, Salma Hayek, Johnny Depp,
Mickey Rourke, Eva Mendes, Enrique

_lIIIiIIlliliiiiiiiillllillllllllillllllllillllÊÍi Iglesias e Williem Dafoe, Era uma vez

no México é um filme arrasador.

Onde Locar!

Argus Vídeo LIda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Beleza

GEL PÓS SOL COM AÇÃO REPELENTE DE INSETOS
Gel de rápida absorção que hidrata, refresca e suaviza a pele, com
ação repelente de insetos. Ajuda a recuperar o nível de hidratação
da pele, minímizando a descamação e promovendo conforto e

alívio após exposição ao sol. Contém óleos essenciais de plantas
reconhecidas por sua ação repelente de insetos, como lavanda,

gerânio e eucalipto.
LOÇÃO ATIVADORA DO BRONZEADO

Loção leve e de. rápida absorção, hidrata e prepara a pele para o

sol, estimulando a síntese de melanina e tomando o bronzeado
mais intenso e duradouro. O uso continuo do produto prolonga a

duração do bronzeado por muito mais tempo.

Onde encontrar!

o Boticário

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

Cada vez mais o termo
customização aparece
no mundo da moda.

Customizar significa tornar uma

peça de roupa anti.ga em algo novo,
moderno ,e exclusivo. Se você tem

aquele desejo de ter uma peça de roupa
personalizada, única, que traduza o

seu estilo, 'a,_ 8venha nos procurar _,,_.y;
,.

-

tr(47) 332-8233

São diversas alternativas de esporte e

lazer oferecidas, como: bicicletas, tênis,
futebol, pólo aquático, cavalos, pedalinhos,
charrete, bocha, pesca, pingue-pongue,

pembolim, sinuca e videokê.
Os quartos, com ar condicionado, tv,
frigobar, telefone, música ambiente e

suíte com hldrornassaçem,
complementam o seu descanso e lazer.

DaVl.Aol·
I

Calças lódice, a partir de RS 88,901
Blusas, saias e vestidos !
a partir de RS 29,90

Descontos imperdíveis de 30 a 50% I
CONFnW

Rua CeI. AristilianoRarnos, 21"1- Sala 11 - Centro. Fone: 332-2756
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PREVMóvel já átua em Gaspar 'oe'}
Unidade móvel do INSS já-funciona em vários municípios-de Santa Catarina

Foto: Cleisi

AAgência móvel do INSS, o

PREVMóvel, começou a atender em

Gaspar na sexta-feira, dia 05. Foram fei
tos aproximadamente 30 atendimentos até
às 14horas, uma média que ficou aquém
do esperado pelos atendentes da unida

de, que no dia anterior estrearam também
em Pomerode, onde o atendimento supe
rou 60 consultas,

Segundo o atendente do PREVMóvel,
-Edílson César Schlemper, a baixa procu
ra pode ter se dado em razão do desco
nhecimento da população sobre o novo

serviço.
No PREVMóvel são oferecidos todos

os serviços realizados nas agências do

INSS, como auxílio doença, perícia mé

dica, auxílio maternidade, aposentadoria
e benefícios. O diferencial entre a agên
cia e o PREVMóvel é que este último Ofe
rece um atendimento mais ágil e acessí
vel. "O PREVMóvel é uma saída para di
minuir a grande procura pelas agências",
explica o atendente.

Para ele esse serviço realmente reduz
as filas e demora das agências do INSS.

NoBrasiljá são aproximadamente 60 uni
dades móvel do INSS, funcionando des-

\ de o ano 2000, Em Santa Catarina o

PREVMóvel deve atender em Gaspar toda sexta-feira

Prevmovel já atende as cidades de Rio do

Campo, Pomerode, Taió, Ituporanga,
VitorMeirelles e arredores de Rio do Sul,
além de Gaspar.

Inicialmente o PREVMóvel iria .fun
cionar quinzenalmente, mas a prefeitura
municipal entrou com uma solicitação
para que a agênciamóvel venha a Gaspar

toda semana.

Quem procurar o PREVMóvel, que
fica na sede da Secretaria deAgricultura,
deve levar documentos como identidade
e comprovante de pedidos e toda docu

mentação como carnês, declarações e car
teira de trabalho para facilitar e agilizar o
trabalho da unidade.

CDI Tereza Beduschi inaugura novo prédio
o CDI (Centro de Desenvolvimento

Infantil) Tereza Beduschi da localidade
do Barracão inaugura na sexta-feira, dia
12, a partir das 19 horas, suas novas ins
talações.

Fur,�i01l.anSo de 4$-� �?9,� em 'pré
dio seFdo p--éll�quia N�ssa Senhora
do Rosário �cpp�o salas.de catequese
adaptadas; 'f�ncioriãrios, páis 'e crianças
do CDI têmmuito a comemorar. Além de
estarem numprédio "novinho em folha"a

capacidade de atendimentos foi amplia-
- da. A estrutura antiga oferecia condições
para apenas 64 crianças, agora o número
subiu para 90.

Segundo a diretora do CDI, Cleide
Carli, as salas que as crianças ocupavam
eram pequenas e por causa da catequese
sempre estavam cheias de mesa e bancos.

"Agora poderemos realizar um melhor
trabalho em razão do espaço físico am

pliado", garante.:
O investimento de mais deR$160mil

resultou de uma solicitação da comuni
dade através das assembléias do Orça
mento Participativo no ano de 2003.

O terreno onde foi construído o novo

CDI foi doado porMoacir Barbieri. Isso,
conforme o Secretário de Educação
Neivaldo da Silva, vai garantir melhores
acomodações para as crianças que

freqüentam o CD!.

Agora nenhum CDI do município de

Gaspar funciona em prédio alugado. Em

breve deve ser construído o CDI do
Loteamento JardimPrimavera. "Tivemos
um aumento significativo na oferta de

vagas nos CDIs, uma média de 10% ao

ano", comemora o Secretário.Atualmente
são aproximadamente 1120 crianças
freqüentado os eDIs domunicípio. Além
da estrutura motivadora, o Secretário de

Educação aposta principalmente na pro

posta pedagógica dos CDIs para o desen
volvimento das crianças.

..com:t)r/comercio/cloviz

BEBIDAS MELATO

_�_Dla 12 de março tem Tiro de Laço no Piquete Vô_.............___1I&
* Dia 13 de mar o Abertura da Cate uese

Bom Jesus

arcas
to Müller, �71 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-0858

·Malhas
_ ...��� ç���_II�t::iaRislas
354-0199/ Fu: (47

,. .

-sc -E-mat.�

"AMOR ETERNO"

Quero sonhar contigo
viver noites de amor profundo
e caminhar no bosque
dos teus pensamentos.

Quero que sejas só minha
e no transcorrer da vida
me tomar um só contigo.

Quero que me sintas
tão perto
para poder te abraçar
e depositar em teus lábios
um beijo apaixonado.

Quero que olhes para mim
e percebas no meu olhar
todo o carinho

.

que tenho para te dar.

Quero continuar te amando

pela eternidade das eternidades
e renascer numa outra vida

sempre contigo ao meu lado.

Quero que este amor

cresça instante a instante

para podermos unidos
formar um belo par
de amantes- apaixonados; O oibnê: ni �r

'

Do livro "AMOR SONHO# O�Oi I,
....., ,.. .. "\.r�

I
r- f. "),. j

POESIA"
-,

":

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação ela Habilitação

C 332-2334 - 332-5010'
faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina
. Rua cei. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar



JornaI MetasGERAL09-A 10 a 16/03/04

Aumenta o número de alunos da EJA
Atualmente 392 jovens e adultos estão buscando a educação que não tiveram acesso rio passado

Foto: Divulgação

Cresce considerevalmente O número
de jovens e adultos nos bancos es

colares. Em 2001 a primeira turma daEJA
- Educação de Jovens e Adultos encer

rou com 32 alunos. Hoje já são 392 pes
soas buscando a educação que não tive
ram acesso no passado no município de

Gaspar.
O Programa de Educação de Jovens e

Adultos conta com turmas de alfabetiza

ção (nível I e 2), ensino fundamental (ní
vel 3), ensino médio, resultado de uma

parceria com o governo do estado e duas
turmas do Brasil Alfabetizado, que so

mam 42 alunos.
A Educação de Jovens e Adultos fun

ciona em diferentes comunidades tornan
do-se mais acessível à população. As tur
mas de alfabetização funcionam na Co
munidade São João Batista, Santa Rita,
Santa Terezinha, Santa Paulina, Sertão
Verde e Bela Vista. Já o ensino funda
mental e médio acontece na Escola
Dolores Krauss, naZenaide Schmitt Cos
ta, Norma Mônica Sabel, Centro
Educativo Maria Hendricks, Belchior
Central e em breve deve haver uma tur

ma no salão Cristo Rei.
Em todos os três segmentos a idéia é

criar melhores perspectivas para a popu
lação.

Para o Secretário de Educação,
Neivaldo da Silva, a educação para jo
vens e adultos é uma oportunidade impar
e um direito ao exercício da cidadania que
foi negado a muitas pessoas. Ele acredi
ta que mesmo que tardia essa educação
garante às pessoas a participação efetiva
na sociedade.

O objetivo principal da educação de

jovens e adultos é oportunizar o conheci
mento para todos. "Se ainda tivermos

analfabetos, certamente não vai ser por
falta de oferta de estudo", garante o se

cretário.
As aulas acontecem de segunda a

quinta-feira das 18h às 22h nas diversas
localidades. E representam bem mais do

que informação. O coordenador pedagó
gico da Educação de Jovens e Adultos,
Mauro José Gubert, que trabalha em con

junto com Magda Tânia, acredita que a

educação de jovens e adultos é sinônimo
de formação intelectual. Tudo que é ensi
nado é com base na vivência do aluno.
"A EJA não trabalha com disciplinas
engavetadas. Aposta num aprendizado
diferenciado e desafiador com base na

Alunos da ElA realizam pesquisas e trabalhos diretamente nas comunidades

humanização", explica Gubert.
Os alunos fazem pesquisa na comuni

dade, saem a campo para conhecer o mu

nicípio; entre outras atividades. E o que é

melhor, o programa de Educação de Jo
vens e Adultos é reconhecido pelo MEC.

Segundo a diretora de ensino, Márcia
Junkes, a grande dificuldade da EJA está

justamente em conquistar as pessoas anal
fabetas e levá-los aos bancos escolares.
"Por serem analfabetos eles sentem receio
e uma baixa auto-estima", conta.

A diretora de ensino lembra, porém,
que uma vez conquistados os alunos da

alfabetização, na maioria das vezes, dão

continuidade aos estudos. Aqueles que
não concluíram o ensino fundamental são
os que mais retomam aos bancos escola
res. "Para conseguirem um emprego ou

manterem o cargo que ocupam os alunos

começam a freqüentar a EJA", explica.

Matrículas
As matrículas de turmas de alfabeti

zação podem ser feitas em qualquer épo
ca. As de 3a, 4a série e ensino fundamen
tal ocorrem semestralmente. Podem ser

feitas na sede da EJA ou nos pólos onde
acontecem as aulas.

Princípio de incêndio em residência
Um princípio de incêndio na noite de

segunda-feira, dia 08, deixou Ricardo
Grunsich e sua família bastante assusta

dos. Por volta das 21 horas a fumaça
impregnou um apartamento na rua Co
ronel Aristiliano Ramos, centro de

Gaspar, que havia sofrido um princípio
de incêndio.O Corpo de Bombeiros foi
aciorlando, mas ao chegar no local o

fogo já havia sido controlado por pesso
as da localidade com o uso de extintores
de incêndio.

O fogo começou na sala danificando
a parede e uma estante. Segundo infor
mações do proprietário do apartamento
o princípio de incêndio deve ter sido pro
vocado pois a sineta da companhia der
reteu. "Encontrei a peça toda derretida,
porque até então não sabíamos o que
havia provocado o princípio de incêndio,
já que não havia velas acesas e nem in-

censos", explica. Sineta da campanhia pode ter sido a causa

•

marmorana

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e
trabalhando com o mais alto padrão de qualidade

de seus produtos,tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos.
Tudo com ótimo acabamento.

j�' ."
.

II Beleza e Modernidade!
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Amanhã, dia 11, acontece aúltima reu
nião entre o poder público, CDL,

lindeiros,
.

an '({ta militar para os

últimos aj �. '(ia início das obras
de reurbanização da Rua Coronel

Aristiliano Ramos, previsto para a próxi
ma' segunda-feira, dia 15.

O anúncio foi feito pelo secretário da

SIAED, Wolnei Francisco Líbero. O se

cretário enfatizou que as obras serão di
vidas em quatro etapas e, durante o perí
odo das obras, que inicialmente está pre
visto para 180 dias, será necessária muita
cautela e paciência dos usuários, visto que
vários trechos da Coronel e da Rua Má
rio Vanzuita serão mão dupla.

.

A primeira fase da reurbanização com-

Obras de Reurbanização irão começar
Finalmente o projeto de reurbanização da Coronel sai do papel evai mudar o tráfego do centro da cidade
/.

._:!: 1
'
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preenderá parte da cabeceira da ponte, por. treinamento das mudanças do trânsito do riormente. Queremo-s preservar a

isso o trecho entre a IgrejaMatriz e a pre- centro da cidade' para que; ni segunda� "reurbanização, Mesmo o material sendo

feitura será mão dupla'e os carros não feira quando iniciam as obras, esteja tudô 'resistenté,qrteremos-qúeaobratenhauma
poderão estacionar ao longo deste trecho. controlado. Com estas mudanças,' o·'se- mâi�ldurabilidade", explicaWolllei.
Já a próxima etapa da obra será entre a cretário enfatiza a importância dos moto-

Q

A reurbanização da Coronel'
cabeceira da ponte e prédio da prefeitu- ristas e pedestres tomarem todo o'cuida- Aristiliano Ramos é um: antigo sonho da
ra. O seguinte será entre a prefeitura e o do, principalmente no que se refere ao ex- comunidade. Já hoüve várias tentativas

Bradesco, seguindo após até 'o Banco do cesso de velocidade e tráfego de carros para ql!.e o projeto saísse do papel, mas
Brasil que, posteriormente, seguirá até a pesado -superior a 10 toneladas, que a quando agradava um, desagradava outros.
ponte doAlvorada.' circuh!ç-ãt)'niCoronel já é proibida. "Ha- O projeto atual tevemais de 70% de apro

Segundo o secretário da SIAED, hou- verá urifa"in�jor fiscalização tanto no pe- vação por parte dos lindeiros, superando
ve um estudo bem detalhado de cada tre- ríodo da execução das obras como poste- o índice mínimo exigido por lei.

.

cho para evitar transtornos maiores, vis
to ser impossível realizar uma obra deste,
porte, sem alguns contratempos no que
se refere ao trânsito. Tanto que, no próxi
mo final de semana, haverá um estudo e

.

com formação em bacharel em Admi

nistração e Segurança de Trânsito, Ins
trutor Credenciado pelo DETRAN/SC e

acadêmico da Universidade Estácio de

Sá, Campus de Florianópolis, no curso

de Pós-Graduação. Em Gestão de Trân
sito..

Informações: (47) 9914-0207 -

andradepre@hatmail.com
àndradepretêbol.com.br

Curso preparatório para Concurso Público
Emerson Andrade promove no dia

,14 de março próximo, um curso prepa
ratório para o Concurso Público da Pre
feitura Municipal de Gaspar para o car

-go Agente Municipal de Trânsito.
O curso acontece das 14 às 18 horas,

com local ainda a ser definido. A disci

plina a ser lecionada é Legislação de
Trânsito - Lei 9.503/97.

Emerson é especializado na área,

Recuperação
da rede flsica. InveStimento
'de maisd�e�:.milhões /Construção, recuperação e
ampliação de quadras, ginásios de

esporte, salas de informática,
laboratórios, cantinas, bibliotecas

salas de aula, etc.

A educação de qualidade
e-a inovação estão devolte
às aulas em toda
Santa Catarina.

Merenda Orgânica.
Projeto pioneiro no Brasil, proporciona uma
alimentação saudável e orienta pais e alunos'

sobre a educação alimentar.

....._ Refeições diárias para 250.000 alunos

Capaci ão
e efetivação de professores

concursados.

Capacitação para mais de 20.000 professores,
deixando-os motivados e pelTTlanentemente

envolvidos com a proposta de ensino.

S__rIa
d8Estadoda
Educaçio 8100vaçilParticipe, faça sua parte. Acompanhe seus filhos na escola.
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Mega Ateliê também no Santa Terezinha
Mudança de endereço de uma das filiais proporciona maior comodidade aos alunos e clientes

.

.

. _ �_ _ _ _ _ �

Fotos: �eto
participando ativamente
durante todo o ano. Por isso

f---.....!a'

Artesanato como

uma opção de vida
M�itas pessoas ainda

não descobriram os efeitos """"""""'-""""'''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''''""",,;;�����=''''''ª������������'---���
A ampla loja e estacionamento próprio proporcionarão mais conforto às alunas e clientes

positivos que o artesanato

faz em nossas vidas. Além de ser uma

opção de lazer, de ganhar uma renda ex
tra e uma terapia ocupacional, a arte com
as mãos está fazendo verdadeiros rnila-

Há um ano e meio oferecendo os cur- gres. Muitas pessoas já conseguiram se

sos de artesanato, a Mega já ultrapassou libertar da depressão, graças ao artesana
ummontante de 200 alunas, sendo que, a to. Além de todos estes benéefícios, as
grande maioria delas são fiéis aos cursos, alunas confirmam que o maior de todos é

o prazer de dizer: "fui eu quem fiz". A

Mega é uma das pioneiras em oferecer
diversos tipos de cursos em um único lu- .

gar.

A Mega Bazar e Papelaria está come
morando a instalação de sua nova

loja no Bairro Santa Terezinha. Atualmen- a necessidade de buscar um
te com três lojas em Gaspar, aMega mu- espaço mais amplo para
dou seu ateliê da Avenida São José para poder atender à demanda de
Rua Barão do Rio Branco, no trevo que' procura pelos cursos.

segue para Brusque, objetivando ampliar Pensándo na grande par
as suas instalações para assim poder ofe- cela de pessoas que traba
recer um lugar mais confortável para as lham durante todo o dia, a

aulas de artesanato. A nova loja tem esta- Mega está com horários di
cionamento próprio e, em breve, estará ferenciados, ministrando
climatizando o ambiente. aulas nos três turnos e tam-

Além do ateliê, a Mega vai oferecer bém aos sábados pela ma

uma infinidade de produtos de papelaria, nhã.
xerox, plastificação, encadernação Sen
do um diferencial no bairro, visto que es

tes serviços não tinham na comunidade.
Além de oferecer os renomados cur

sos de pintura em tela, em tecido, pintura
em madeira e E.V.A, o projeto para 2004
é ampliar o leque dos cursos, oferecendo
biscuit, pintura country e também duas
novidades: artesanato com meia de seda
e material reciclável.

Entre os artesanatos a pintura em telas é a
mais procurada

Díferencíal em produtos para
artesanato

Vivenciando o dia-a-dia dos artesãos

gasparenses, as proprietárias da Mega,
Maria Celina Pamplona Faria e Rosemary
Thomaz da Silva, detectaram a grande
dificuldade que muitos artesãos têm em

adquirir amatéria prima de suas obras em

Gaspar, sendo muitas vezes obrigados a

ir a outras cidades. Pensando nisso, as

empresárias irão transformar a nova loja
também em um local específico onde os

artesãos poderão encontrar todo o mate-

A qualificação da equipe garante agilidade e o bom atendimento

A matriz é especializada em papelaria
rial necessário. para confeccionar' suas
peças. Mas com a preocupação de ofere
cer preços diferenciado tanto para o va

rejo como para atacado.

Homenageando Gaspar
Em julho de 2001, inaugurava em

Gaspar a Mega Bazar e Papelaria. Três
anos mais tarde, a empresa ampliou e

agora atende em três pontos estratégicos
dentro do município. Cada loja com uma

característica própria, mas preservando o
bom atendimento e qualidade nos produ
tos. A matriz da Mega, que é localizada

próximo à Igreja São Pedro Apóstolo,
oferece todo o material em papelaria, ba
zar e serviços como: xerox, encaderna

ção e plastificação .. Outra está localiza
da ao lado do Bradesco, onde as pessoas
encontram uma infinidade de material

para escritório, informática e serviços de
scanner e impressão a laser e jato de tin
ta. Já a nova loja, na entrada do Bairro
Santa Terezinha, terá o diferencial em
oferecer cursos e material para artesana

to como também todo material de pape-

Material de escritório e informática é o

forte desta filial
laria e bazar

A Mega está sempre empenhada em

investir no progresso de nossa cidade, tan
to que a inauguração da nova loja é tam-'
bém uma homenagem aos 70 anos de

emancipação política e administrativa de

Matriz: Rua CeiAristiliano Ramos, 580 .. Centro
:{47} 332-2025 - Fax: (41) 332

Fllf. 11: Rua Barão do Rio Btanco, 700-· Santa Terezinha
(47) 2· 70
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OAB implanta Tribunal de Ética
A ordem dos advogados de se quer agilizar o julgamento dos processos

A OAB - Ordem dos Advogados do

Brasil, Seção de Santa Catarina, ins
talou no dia 02 de março, o segundo Tri
bunal de Ética e Disciplina do Estado que
objetiva agilizar o julgamento dos proces
sos éticos disciplinares, além de difundir
e ampliar o conhecimento, por parte do

advogado, do Código de Ética da profis
são.

Durante sessão ordinária, realizada no
Salão do Tribunal do Júri do Fórum de

Blumenau, foram empossados os mem

bros do novo Tribunal, eleitos pelo Con
selho Pleno da OAB/SC, para o triênio
2004/2006. Instalado na Comarca de

Blumenau, o Tribunal abrange além da

Subseção de Gaspar, a de Blumenau,
Brusque, Indaial, Rio do Sul e Timbó.

Integrante do Segundo Tribunal de
Étic� e Disciplina, o advogado Olávio

Pereira, ao fazer uso da palavra em nome

dos conselheiros, enfatizou a magnitude
da função delegada.

.

Função esta, que além da missão de

julgar, comporta outras atribuições, como
organizar, promover cursos e palestras,
orientar e aconselhar sobre Ética Profis
sional.

E)ttilD
ETIQUETAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

., (0**47) 351·3561
Brusque - se E-mail: esttilo@fipnet.com.br

.332-3527

Olávio é membro do segundo tribunal
,

Como membro Tribunal implantado,
Olávio Pereira destacou ainda a impor
tância de defender, manter e cumprir os
princípios e finalidades daOAB, priman
do pela ética, dignidade, prerrogativas e

valorização da advocacia,
De acordo com o Presidente da OAB/

SC, Adriano Zanotto, a valorosa colabo
ração dos membros do Segundo Tribunal
de Ética eDisciplina daOAB/se, nos jul
gamentos dos processos éticos discipli
nares, irão escrever a jurisprudência do
nosso Estado, engrandecendo, assim, a

classe dos Advogados e o Direito.

Cuidado para não desistir
no meio do caminho - Com
uma linguagem didática e

bem humorada, esta fita
aborda temas de motivação

Dicas comerciàis
Fitas

�Metas

Vitória do bom senso

Recebemos de Florianópolis um tex

to que complementa a coluna. Uma rosa

para Neide Maria, estampada no Jornal
Metas, edição do dia 18 de fevereiro úl
timo. Ei-lo:

"Na Capital, o desfile oficial das es

colas de samba constitui-se num

espetáculo de luxo e beleza e deverá, em
pouco tempo, transformar-se em mais
uma grande atração turística para a Ilha
de Santa Catarina, sem bem planejado e

explorado.
Apesar de contar com apenas 4 gran

des escolas (antes, existiam sete ou oito),
o desfile das escolas de samba, no do

mingo de Carnaval, atraiu milhares de

pessoas ao sambódromo de Floripa, que
já está pequeno e merece ser ampliado.

Se as comissões julgadoras constitu
ídas pela Secretaria Municipal de Turis
mo sempre geraram protestos e tiveram
a sua honestidade posta em dúvida, a des
te ano teve indiscutível bom senso ao

premiar temas exclusivamente
catarinenses, reconhecendo dois valio
sos monumentos ilhéus.

Tanto a Ponte Hercílio Luz, que difi
cilmente poderá continuar a ser, indefi
nidamente, o cartão postal da cidade,
como a cantora Neide Mariarosa, faleci
da há dez anos, foram enredos altamen
te criativos e de inegável mérito. Tanto
que a diferença, na contagem final, foi
de apenas 1 ponto -180 a 179.

A Embaixada Copa Lord ganhou o

seu tricampeonato e a Consulado do
Samba ficou com o honroso segundo lu
gar, levantando aPassarelaNego Quirido
ao ofertar "Uma rosa paraNeide Maria."

Pare de dar murro em pon
ta de faca -'Quando entende
mos as razões que levam as

pessoas a terem determinados

comportamentos, fica muito
mais fácil conviver com elas:

Livros
Como ter sucesso
Vol. 05 - Tão impor
tante quanto sua
aparência pessoal é a

aparência que você
dá ao seu negócio.

Geninho e os guarda-chuvas
Em Itapema, vivia Geninho. Dono de

um bar, o Rancho Alegre. O comercian
te viajava muito: à capital, Tijucas,
Camboriú, Itajaí etc.Em dias em que não

freqüentava as poeirentas estradas de
então, tinha por costume parar os ônibus
e perguntar: - Por acaso, não ficou um

guarda-chuva? Normalmente,muitos são
esquecidos. Ao ver o objeto, não hesita
va: - é meu! E assim, cara-de-pau. Or
gulhava-se de possuir a maior coleção
de guarda-sóis da região.

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO COMARCA DE

GASPAR / 2a VARA
AVENIDA DEPUTADO FRANCISCO MASTELLA, SIN°, SETE DE SETEMBRO, -

CEP 89110-000, GASPAR - SC

JUIZ(A) DE DIREITO: NÁDIA INÊs SCHMIDT
ESCRIVÃ(O) JUDICIAL: ANTÔNIO COLZANI

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE JURADOS - TRIBUNAL DO JÚRI

Espécie e Número do processo: Ação Penal- Júri, 025.01.005040-4
Vítima: Rosânge1a Terezinha da Silva Justino
Réu preso: Francisco Barbosa de Lima
Jurados: 1 Renato Abelardo Beduschi; 2 Patrícia Helena dos Santos; 3 Carlos

Albertos Junkes; 4 Hélio J. Vanzuiten; 5 Maurélio Soares; 6 Vera Nicoletti Bertoldi;
7 Luciana Cristina Rampelotti; 8 MorganaMiterstein; 9 Osni José Daros; 10 Nícêsío
Alcides Morestoni; 11 Gilmara da Silva; 12 Francisco Adernar Santana; 13 Antônio
dos Santos; 14 Luis Thiago Avancini; 15 Paulo Roberto Domingos; 16 Adernar

Dagnoni; 17 Rafael Cristino Cardoso; 18 Nilton Dalcastagne; 19 Vera LuciaVanzuiten;
20 Claudio Scheidt; e 21 Ariselnio Erbs.

Julgamento: Local: .Junto ao Plenário da Câmara de Vereadores de Gaspar,
GASCIC, Av. das Comunidades, 133, Centro - Gaspar - SC. - Data: 19 de março de
2004 "" H;orário: 13h30min. Descrição: Sessão Ordinária do Tribunal dó .Júri. .

"'- .
.

Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecido tiverem, e os eventuais
interessados, em especial as pessoas acima identificadas, jurados sorteados para compo
rem o Conselho de Sentença da Sessão Ordinária do Tribunal do Júri descrita na parte
superior deste edital, ficam cientes de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do

processo epigrafado, bem como INTIMADAS para comparecerem no local, data e horário

fixados, a fim de tomarem parte da aludida sessão, sob pena de multa a ser imposta de
conformidade com a legislação vigente, E, pata que chegue ao conhecimento de iodos,
partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qUaUerá afixado no local de costume e

publicado na forma da lei. .-.......___

Comarca de Gaspar eSC), 25 de fevereiro de 2004.

Juíza de Direito-Substituta: Dra. Nédia Inês Schmidt
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Gaspar(SC), 09/03/2004.
PEDRO CELSO zucm

Prefeito Municipal

OBJETO: serviços de oficina. ENTREGA DOS
ENVELOPES: contendo os documentos de habili

tação e á�prºP9stà, dia 25/0372004 até às 08:45 ho
ras. ABERTURA: Dia 25/03/2004 às 09:00 horas.
Os inteie�sados poderão obter a íntegra do Edital, di
ariamente no horário de expediente, no Departamen
to de Compras da Prefeitura Municipal, ou no site

www.&aspar.sc.&oy.br. ao preço de R$ 10,00 (dez
reais).

JUSTIÇA ELEITORAL
.

CIRCUNSCRIÇÃO DE SANTA CATARINA' -

JUÍZO ELEITORAL DA 64a ZONA

COMUNICADO
A Dra. ANA PAULA AMARO DA SILVEIRA, Juíza Eleitoral da 64a Zona, Gaspar, SC,

atendendo o que dispõe a legislação eleitoral em vigor, bem como as determinações constantes do
Of. n . .140 de 17/02/04, da Corregedoria Regional Eleitoral,

COMUNICA, aos eleitores e interessados em geral, o seguinte:
1°) Encerra-se no dia 05 de maio de 2004 o prazo para o eleitor requerer em Cartório o alista

mento eleitoral (1° titulo), transferência de domicilio, revisão de nome e estado civil, data de nasci
mento etc. e expedição de 2a via do titulo de eleitor.

2°) Documentos exigidos:
1) - Para alistamento eleitoral (1° titulo):
a)Carteira de identidade ou certidão de nascimento, ou certidão de casamento, comprovando a

idade mínima de 16 anos, maiores de 18 anos documento de quitação do serviço militar;
b) Comprovante de residência: (talão de luz, água ou telefone), ou outro documento que com

prove que o eleitor reside no município.
OBS: O comprovante de residência deverá conter um periodo de validade entre um (1)

ano, e três (3) meses anteriores à data da apresentação e só será aceito se estiver em nome do

próprio eleitor ou em nome dos pais, marido ou mulher e filhos, desde que trazidaa prova de

parentesco (certidão de casamento ou nascimento)
2) - Para transferência de domicilio:

a) Titulo de eleitor com, no mínimo, um (1) ano de expedição;
b) Carteira de identidade, ou outro documento de identificação (certidão de nascimento ou casa-

mento);
I

c) Residir no município por no mínimo, noventa (90) dias;
dj-Comprovante de residência: (os mesmo q foram mencionados no item 1, letra b, do presente

comunicado).
3) - Para revisão de nome, estado civil, data de nascimento, etc.:
a) Titulo de eleitor;
b) Carteira de identidade;
c) Certidão de casamento ou nascimento.

4) - Para expedição de 2a via:

a) Carteira de identidade ou certidão de casamento ou nascimento;
b) Se o titulo foi furtado, trazer o boletim de ocorrência (BO) fornecido pela Delegacia de

Policia.

Divulgue-se o presente, em Cartório e por meio de imprensa local:
Gaspar, 05 de Março de 2004

ANA PAULAAMARO DA SILVEIRA

Juíza Eleitoral

cÂMARA MUNICIPAL GASPAR

EXTRATOS DE CONTRATO Prazo: 12 meses

Data: 04/03/2004
Contrato n," 001/2004
Contratado: MR ZOOM AUTOMAÇÃO
LTDA

Objeto: - serviços de auditoria nos equipamen
tos de informática da Câmara, que tenham aces

so à internet e emissão de parecer técnico de au
ditoria.
Valor: R$ 1.900,00
Data: 16/02/2004

Resolução n° 02/2004

Objeto: nomeia servidor RICARDO FELIPE
LENFERS ao cargo de "Assessor da Presidên
cia" CM DASU V

Origem: Mesa Diretora
Data: 02102/2004

EXTRATO DE RESOLUÇÕES

Contrato n.
° 002/2004

Contratado: INTEJA SERVIÇOS E EQUI
PAMENTOS PAR,A INFORMÁTICA LTDA

Objeto: - serviços de criação, atualização e ma

nutenção de Home Page para a Câmara Munici

pal de Gaspar
Valor: R$ 3.160,00

Resolução n° 03/2004
Objeto: nomeia servidora FLAVIANA DA

CONCEIÇÃO E SILVA ao cargo de "Assessor

Legislativo" CM DASU m

Origem: Comissão Executiva
Data: 10/02/2004

DECRETO N° 376, DE 03 DE MAR.ÇO DE 2004.

NOMEIA SERVIDORES QUE ESPECIFICA.
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições que lhe confere o art. 72, da Lei Orgânica do

Município, após cumpridas as formalidades do art. 37, inciso fi da Constituição Federal, e art. 10 e seguintes da Lei Municipal n° 1.305/91,

Art. 1° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital n° 001/2002, aprovados para os cargos, nos níveis, referências, carga horária
e habilitação abaixo especificados, com lotação na Secretaria de Planejamento, Transportes e Obras, a partir de 08 de março de 2004, conforme abaixo:

NOME NIVEL REF C/H HABILITAÇÃO
João Edison Vida! ASE vn 10 40 Eletricista
Art. 2° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital n" 001/2002, aprovados para o cargo de Auxiliar Administrativo, nos níveis,

referências, carga horária e habilitação abaixo especificados, com lotação na Secretaria de Administração e Finanças, a partir de 08 de março de 2004, conforme
abaixo:

NOME

DECRETA:

Michel Marcelo Longo
NIVEL
ATM

REF C/H HABILITAÇÃO
44 40 Auxiliar Administrativo

Art. 3° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital n° 001/2002, aprovados para o cargo de Procurador Municipal, nos níveis,
referências, carga horária e habilitação abaixo especificados, com lotação no Gabinete do Prefeito, a partir de 081,1e março de 2004, conforme abaixo:

NOME NIVEL REF C/H HABILITAÇÃO
Sally Rejane Satler ATS 78 40 Procurador Municipal

Art. 4° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação,
Gaspar, 03 de março de 2004,
PEDRO CELSO zucm

. Prefeit? Muni�jpa!

Jornal Metas

JUSTIÇA ELEITORAL

CIRCUNSCRIÇÃO DE SANTA
CATARINA

JUÍZO ELEITORAL DA 64a

ZONA

PORTARIA
A Dra, ANA PAULA AMARO DA

SILVEIRA, Juíza Eleitoral da 64a Zona, Gaspar,
Estado de Santa Catarina, no uso de suas atri

buições legais,

RESOLVE, em cumprimento ao disposto na
Resolução TSE n° 21.008, de 05/03/02, desig
nar os locais eleitorais abaixomencionados, para
também funcionarem como locais especiais para
eleitores portadores de deficiência física:

Município de Gaspar:
Local: 1090 - Colégio Normal Frei
Godofredo

Endereço: Rua Manoel Bittencourt, 330
Fone: (47) 3320073
Bairro: Sete de Setembro

Município de llhota:
Local: 1015 - Colégio Marcos Konder

Endereço: Rua Almirante Tamandaré, 134
Fone: (47) 3431210
Bairro: Centro

Município de Luiz Alves:
Local: 1015 - Escola de Educação Básica
João Gaya
Endereço: Rua Baltazar Schmitt, 235
Fone: (47) 3771274

, Bairro: Centro

Os eleitores portadores de deficiência física

que desejarem votar nos locais especiais supra
mencionados, deverão solicitar a transferencia

para aqueles locais, até 5 de Maio de 2004.

Publique - se.

Registre - se.

Cumpra- se.

Gaspar, 04 de Março de 2004
ANA PAULAAMARO DA SILVEIRA

Juíza Eleitoral

Moto Ano
CG 125 84

CO Today 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125 Titan KS 00/01/02/03
CGTitanES 00/01/02/03
CGTitan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER

-

. 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Ronda OKm Todas as cores e modelos

Yamaha OKm Todas as cores e modelos
Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra Oll venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos a Loja mais. completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

Foi1e: 332-0507 I 9992-3959.
RuaMárioVantuita .. Ceniro - Gaspar



Imóvel/Aluguel
teressados ligarno período da

__________

.

tarde pelo telefone 332-4472

Vende-se casa no bairro San-
falar com Luciano.

ta Terezinha, contendo dois Vende-se um banco de kombi
quartos, duas salas, cozinha,
banheiro, área de lazer. Valor

\R$ 35 mil. Informações pelo
telefone 332-8483.
\

Al9ga-se - Kitinete na Rua

Mato Grosso, bairro Sete de
Setembro. Inf. 332-0662.

Aluga-se - Uma Kitinete na

Rua CeI. Aristiliano Ramos,
centro, fundos da Ki Loja In
fantil. Inf. 332-0498.

Reta - 1 agulha - marca Fafi, Vende-se CG Titan ano 97,
uma Interlock - marca cor azul marinho, com alar

me. Inf. (47) 9104-2177 com

Eduardo

Kingtex, uma Cobertura -

Singer, uma Overlock - mar

ca, Siruba, uma Overlock -

em ótimo estado de conserva- marca Juki. Aceita-se carro no Vende-se Uno CS 1.5 IE ano

ção, original com trava, ban- negócio. Informações com 96. Inf. 332-0330 com Mar
co do meio. Interessados ligar Neusa ouMárcio pelos fones: celo.
no período da tarde pelo tele- 332-3497/332-3389 ou 332-
fone 332-4472 com Luciano. 2377.

Emprego

Ofereço-me para trabalhar

como mensalista. Informa

ções pelo fone (47) 338-5272.

Retífica de Motores

GasparVende-se - Duas excelentes

casas de alvenaria na praia de
Gravatá, ambas com 300m2 Contrata-se torneiro mecâni
de área construída e possui. co ou retificador, com expe
uma área livre de 500m2. Va- riência no mínimo de 1 ano.

lor R$ 85.000,00. Inf. 332- Inf. (47) 322-7430 com Luiz.
0498 com Arnaldo ou 9137-
4346. Diversos

Vende-se

Terreno de 1257m2, localiza
do na Rua Fredesvinda
Zimmermann - Bairro Figuei
ra. Valor R$ 25 mil. Informa

ções pelo telefone (47) 397-
0120.

Vende-se casa de madeira

para ser retirada do local,
casa de 7x12, madeira de qua
lidade preço a combinar. In-

Fotógrafo - Fotografias para
casamento, eventos e book.
Inf. (47) 9118-8589 ou 332-

·1324.

Vendo impressora matricial
LX 300 Epson usada. Inf.
332-5317.

Vende-se

Máquinas de costuras. Reta -

2 agulhas - marca Morita,

FRETES E

MUDANÇAS
Para toda a região.

Informações 332-2512.

COMPRA-SE

Alumínio, cobre; vidro e

papelão. Informações 332-
2512.

Veículos
Automóveis

VENDE-SE
F 1000

F 1000, ano 90 com duas

carrocerias, um de lata e

uma de madeira. Em bom
estado. Motor novo, caixa
revisada. Preço a combinar.
Inf. 332-2512 ou 9992-
3014.

Bangal61m6vell Lida ..-..Creci 1678/J
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

� ��if': i(;X�AS/APARTAMENTOS/GALPÕES 280 mil;
Il! ��ft2: \Galpão de alvenaria - 500,00m' + casa de alvena- B. SETE DE SETEMBRO:- Casa mista com 96,00m' + galpão de
'" "ria '<02 p1S0S' 100,00 m'. Terreno com 1.951,79 m' com 57,48 de alvenana com 208,00 m' - 02 p1S0S - Rua 1° de maio - R$ 65 mil;

frente para a Rodovia Ivo Silveira; - Casa de alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios - Rua

BELA VISTA:- Alvenaria com 220,00m' + área comerciallkitinete Angelina Motter - R$ 45 mil;
- Rua Bernardino A.de Souza - 04 dorm., sendo 01 sufte - R$ 90 - Casa com 121,78 m2 - 03 dormitórios. Terreno com 598,50
mil. Aceita carro; m2 - Rua 21 deAbril- R$ 60 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos.- sendo: 02 salas comerciais, gara- • Casa de alvenaria com 88,00 m' + sala comercial com 38,00 m'
gem para 02 carros e apartamento contendo 02 suítes + 02 dormitó- + Kitinete com 42,00 m' - Rua Minas Gerais, esquina com a Rua

rios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ 150 mil; João Silvino da Cunha - R$ 70 mil;
- Mista com 177,10 m2 - terreno com 780,00 m2 - 02 pisos - 04 VENDE - TERRENOS/StTIOS
dormitórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil; ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenaria com
- Alvenaria com 140,00m' - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil; 60 m2 - Rua Amoldo Theiss - em frente Pesque-Pague Fernandão
COLONINHA:- Casa de alvenaria com 100,00 m' - 02 dormitóri- - R$ 35 mil;
os sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70 m' - 01 dormitório - BELA VISTA:- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso
Rua José Lanznaster - R$ 50 mil. Aceita carro; dos Pôneis - Com 2.589,70m' - R$ 65 mil;
- Casa de alvenaria - 02 pisos e- com 223,00 m' - Rua Júlio -Rua Bolívia v Lot. MirantedoValecom3l2,50m'-R$ 8mil;
Zinunerrnann - R$ 80 mi; - Rua Anfilóquio Nunes Pires - com 562,34 m' - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: • Alvenaria com 135,00.m2 - 03 dormitórios, sendo FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino -101. Figueira - Com

01 sufte - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 40 mil; 450,00 m' - R$ 15 mil;
GASPARlNHO: - Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormitó- GASPARINHO: - Sftio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas -

rios - Rua Walter Schneider - R$ 65 mil; . Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m' - 02 dormitóri- - Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m' - R$ 25 mil;
os - Rua Laurentino - R$ 22 mil; - Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20 m' - R$ 20
- Prédio com 8 kitinetes - Rua Nicolau Tbreiss - R$ 25 mil; mil;
- Galpão com 254,00 m' + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m2

mil; - R$ 7 mil- com financiamento direto;
- Alvenaria com 117,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau Threiss - Rua Norma Mônica Sabel- Fundos - 1.698,03 m' - R$ 35 mil;
- R$ 25 mil; CENTRO:- Loteamento São Pedro - Lote 49 - R$ 16 mil;
- Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro - Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 m' - R$ 65

Bonifácio Sabei - R$ 90 mil; mil;
- Alvenaria com 152,00 m' - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - - Loteamento São Pedro com 421,11 fi' - R$ 20 mil;
R$ 38 mil; - Rua São Pedro fundos - com 5.183,00 m2 - R$ 65 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacflio Costa - Morro do Samae com 969,72 m' + casa mista - R$ 65 mil;
- R$ 70 mil; BAIRRO SANTA TEREZlNHA: - Rua Botuverá com 338,00 m'
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 130,00 m' - 03 dormi- - R$ 12 mil;
tórios - Rod. Ivo Silveira/Esquina com Rua Uruguai - Terreno com

602,60 m' - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 243,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte

- + piscina - Rua Rodolfo Vieira Pamplona - R$ 110 mil;
- Alvenaria com 254,70 m' - 02 pisos + casa mista com 90 m' - Rua
Luiz Poffo - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 57,00 m' + casa mista - Rua Barra Velha esquina
com Rua Aurora - R$ 42 mil. Aceita carro;
- Galpão com 300,00 m' - Rua Belarmino João da Silva -

R$ 80 mil;
- Alvenaria com 44,00 m2 + mista com 32,00 m2 - Rua Algusto
Krauss - R$ 60 mil. Aceita troca casa na praia até o mesmo valor;
- Alvenaria com 250,00 m' - 03 dormitórios sendo OI suíte + pisci
na. Terreno com 1.000,00 m' - Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$

- Rua Santa Cec ília esq. Com Rua Guabiruba com

549,26 m' - R$ 27 mil;
- Rua Construtor Augusto Vitória Deschamps - Loteamento Dona

Olga com 364,00 m' - R$ 18 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot, Por do Sol- R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com

1.401,18 m' - R$ 200 mil;
COLONlNHA:- Rua Silvio João Zimmerrnann com 356,50 m' -

R$ 11 mil;
- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m' - R$ 8,5 mil

- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: - Prox. Ginásio João dos San
tos com 2.234,16 m' - R$ 45 mil.

Vende-se

Uma moto Yhamara RT 135,
ano 97, ótimo estado para tri
lha ou pista de velocidade.
Inf. 9138-5693.

Vende-se um Passat TS, ano
80. Valor R$ 1.200,00. Inf.
397-1444 após às 18 horas.

Vendo - Brasília 79, cor bege
em bom estado. R$ 1.800,00.
Estudo proposta. Inf. �112-
0860 ou 397-0733.

Procura-se - Uma Biz para

comprar. Entrar em contato

pelo fone 9124-0572 com

Josiane.

Vende-se Yamaha XTZ 125,
03/03 semi-nova, azul linda.
Valor R$ 5.500,00 ou R$
2.800,00 + parcelas. Informa
ções pelo telefone 332-5792.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Vende-se

Kombi Pickup com baú novo,
ano 90/91 cor branca impecá
vel. Valor R$ 7.500,00. Infor
mações pelo telefone 9992-
8620 ou 335-0107.

\t�s1ff'll"ãl) aS�t (4 .�I!

Qu'rianúh'fll'r no

êtIssIMETÃS?
Veja:�_o é féei"·
<w_Y8M6,��mrcom.br

Congelados Marlene
Para todas as ocasiões

* Aniversários
* Coquetéis e
* Festa em geral

�....._.,--_ .. "�----_.

Temos a sua disposição
doces, tortas, salgados

e salgadinhos
Encomendas: 332-2118

RUB Nner6l, 230 • Margem Esquerda

R$ 95.01Hl,OO com

R$ 10.000,00 de entrada,
Contato Fone: (47) 9993-2874

Vendo Apartamentos com
02 dormitórios, sacada

com churrasquelra- novo.
Rua Águas Negras· Bairro Figueira

Como ganhar dinheiro com

cartões ou folhetos.
Para detalhes e�lYJt:l �*?�bOR rO��16�S�lhll9..mf leendereço. ". ,no tr '\o� ;i!3'10J3'IYl3

WEALTH BU'lEDERS S>YSlffi:M h.::l I

BR 470 - Km 39, 21�Ó�i(Margeti1-i��"tiérda'-!
Gaspar CEP: 8911O-QOO '"

"I

CASAMENTO
* Formaturas '" Aniversários '" Batizados *

E outros.

CHURRASCARIA RECANTO
Ambiente Climatizado

335-1287/335-006'6

terra
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Município realiza
Dual de Free Ride

Evento deve acontecer todos os anos a partir deste
Fotos: Renato Zimmermann

Gaspar participa da
.

Copa Duas Rodas
Dez pilotos gasparenses participaram da prova

Elite Woman, onde correm garotas de
mais idade que ela. Camila conquistou o

2° lugar, atrás apenas de uma pilota chi
lena, que já foi vice-campeã mundial.

José Eduardo Reinert, o Dudu, con
firmou a sua boa fase e garantiu a primeia
colocação, conquistada com muita raça
na última reta. Cristiam Plucênio, Cate
goria Boys 16 anos, venceu as

cIassificatórias, mas na final foi fechado
em uma das curvas e acabou ficando com
a T' colocação.

Tiago André Soares, andou na Cate

goriaCruizer 19/24 anos, mas não se elas

sificou. Em contrapartida Hélio da Silva,
na Cruizer 30/34 anos, andou forte e foi
o campeão da categoria.

Luciano Andretti também andou bem
na Cruizer 19/24 anos, aro 20 e aro 24 e

sagrou-se vice-campeão. Na Super 24 fi
cou em terceiro .

,

No domingo, dia 07, Gaspar foi palco
doDual de Free Ride, realizado num

terreno em frente àTêxtil, no Gasparinho.
Mais de 3� pessoas participaram do

,
evento que deve acontecer todos os anos

a partir de agora. Assim espera um dos

organizadores do evento, Heliomar
Sansão, o Leo, que tem por objetivo apri
morar cada vez mais o evento e investir
em novas idéias.

A prova foi disputada em quatro cate

gorias: iniciante, estreiante, júnior e eli
te. E teve a participação de 38 pilotos vin
dos de Blumenau, Itajaí, Brusque e

Gaspar. _

Na Categoria Iniciante (7 a 10 anos)
Gustavo Dagnoni foi o primeiro coloca

do, Luiz Felipe o 2°, Tiago Francisco
Vilvock o 3°, José Augusto Thom o 4° e
Guilherme Reinert o 5°.

•NaCategoriaEstreiante (11 a 13 anos)
- -

Tiago Sansão
ficou com o 1°

lugar, Daniel
Eduaredo com
o 2°, Renan
AnacIeto com

o 3°, Daniel
Simas com o

4°, Elton S.

Conceição
com o 5° e

��---=�����
. Tiago Soar(}s: 2° lugar Diogo Inácio

A Equipe Gasparense de Bicicross fez
bonito no sábado, dia 06, ao parti

cipar da Copa duas rodas de bicicross, re
alizadano Parque daMalwee, em'Jaraguá
do Sul. Os dez pilotos que participaram
do evento doaram um quilo de alimento
não perecível como pagamento simbóli
co da inscrição.

Leandro dos Santos, Categoria Boys
7 anos, foi o terceiro colocado. Lucas do

Santos, CategoriaBoys 9 anos, foi o quar
to colocado e Diogo Cecon, o primeiro.
Novamente o garoto fez bonito na pista.

João Carlos Lung Neto, estreiante do
Bicicross na Categoria Boys 12 anos, não
se classifIcou. Havia muitos pilotos com
petindo nessa categoria.Aúnica represen
tante feminina daAssociação Gasparense
de Bicicross, Carnila Cecon, que corre

pela CategoriaGrils 13/14 anos, foi vice
""""�"""",��"""",,,,,,,,,��I campeã, mas surpreéndeu na Categoria

As manobras fizeram parte do evento

como 6°.
Na Categoria Júnior (14 a 17 anos) o

1 ° ficou com Tiago Muller, o 2° com

JonathanApolinário, o 30 comAndrei da

Silva, o 4° comEmerson Theiss, 05°Alex
da Silva e o 6° Guilherme Maestri.

Na Categoria Elite o 1° colocado foi
Valmor Hausmann, o 2° Tiago Soares, 3°
Alex da Silva, o 4° Juliano Bittencourt,
5° Junior L. Pereira e o 6°Adriano da Sil-
va.

Classificação do Enduro Cross Country
Errata: Na última edição não publicamos as classificações da la Etapa

do 7° Enduro Cross Country. Segue abaixo nossa reitificação com os cinco

primeiros colocados de cada categoria:

Categoria Light Júnior Filho (Rio Negrinho)
Gean Múrilo . Sergio Henrique Força Livre Nacional

palcastagen(Brusque) Klaumann (Rio Negrinho) Eudardo Fantoni (Gaspar)
. -� Jorge Isensee (Gaspar) Milton Jhonathans Hobus Rafael Espíndola

Ricardo de Souza (Rio do Sul) (Brusque)
Jairo Celva (Guabiruba) Marcelo Koepp (Rio do Márcio Wermaister
Fábio Cardeal (Brusque) Sul) (Schroeder)

Over35+
Gerson . Sergio
Klaumann(Rio Negrinho)
Antônio Carlos Celva

(Guabiruba)
Sérgio da Silva(Gaspar)
Wilmar Possamai

(Blumenau)
Rogério Antônio Schmitt

(São José)

Juarez Barbosa (Rio do Jerônimo César Barbieri

Sul) Filho (Gaspar)
Eduardo Vladimir Dranka Jorge L. Soares (Gaspar)

Bazar Santa Terezinha

CMêSVi

Força Livre Especial
Jean Isensee (Gaspar)
Sergio Augusto Klaumann

(Rio Negrinho)
Avacit Chaves (Joinville)
Wilmar Possamai

(Blumenau)
Jacson Probst (Blumenau)

Loja - (47) 332-8178 Distribuidora· FoneIFax: (47) 332-7098 .

Rua Barão do Rio Branco, 2238 - Sta. Terezinha

e Disk Água e Gás disputam o 1° e 2°

lugar. No domingo passado, 07, a equi
pe Lanchonete Schmittmarcou 7 a 1 con
tra o Reforço. Já o Disk Água e Gás
marcou 3 contra 1 do Juventude.

Semifinal de Patotas acontece neste domingo
A semifinal do Campeonato Interno

de Patotas realizado no Clube Atlético
Ferroviário, acontece no próximo domin
go,14. Reforço e Juventude vão dispu
tar o 3° e 4° lugar e Lanchonete Schmitt


